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DESPACHANTE PEDRINHO
Despachante Oficial do Detran

Credenciado Sob n" 775

Emplacamentos· Transferências - Regsnes- Seguros
Rua Vidal Ramos, 920 - TEL. 22-0107

* /(eslauranle tallagll hm
ATENDEMOS {c�sa.�entos, aniversáriosreumoes, festas em geral
Sem cobrar aluguel ou taxas extras.
Faça sua reserva - Fone 22-1340 ou 22-2843

Segurança Imóveis
Fone: 22-1948 e 22·1955 Creci SC 5082

• TERRENO RURAL cf 04 alqueires, em
Arroios, com estufa semi-nova, casa
demadeira e demais benfeitorias (a
80 m do asfalto. R$ 40.000,00.

• CASA DE ALVENARIA c/200 m2 (com
laje), garagem pI 4 carros, 2 banheiros,
churraqueira, terreno cf 600 m2, na rua Saulo
deCarvalho. Jardim Esperança. R$ 38.000,00.Há 48 anos Informando Mais otertas na página Interna

• Ano XLVIII· N!! 2322

Aeroporto Hercílio Luz já é Internacional,
o MAIOR AEROPORTO DO ESTADO, O HERCÍLlO Luz, EM FLORIANÓPOLIS, FOI

OFICIALMENTE INTERNACIONALIZADO NESTA TERÇA-FEIRA, DIA 03. SOLENIDADE TEVE A

PRESENÇA DO MINISTRO DA AERONÁUTICA, MAURO JOSÉ MIRANDA GANDRA

Canoinhas, (sexta-feira) 06 de outubro1995
.""" .. .,__.

lnfraero. Duranteos três primeirosmeses deste ano, foram registrados
cerca de 3 mil vôos com um movimento de mais de dois mil

passageiros pelo AeroportoHercílio Luz. Esse aumento do fluxo de

passageiros, vôos ecargasvai exigirbemmais do que os equipamentos
de vistoria de bagagens e frigoríficos adquiridos pela Infraero
durante o processo de internacionalização. Será necess]aria também
uma ampliação da instalação física do aeroporto, com aquisição de
novasestei ras parabagagem, postos de check-in,pontesdeembarque/
desembarque, construção de uma nova área para estacionamento e

instalação de uma série de novos equipamentos que proporcionem
rapidez no atendimento ao passageiro que passar porSanta Catarina.

Para isso, a Infraero está desenvolvendo um projeto, que
prevê a ampliação da área construída do aeroporto para 10 mil rn2.

Obra, que para ser concretizada, vai precisar contar com a parceria
do Governo do Estado e do município de Florianópolis.

Novo EIXO

O Governo do Estado também está investindo em outra

obra de grande porte que melhora a infra-estrutura urbana próxima
ao Aeroporto: a Via Expressa Sul. "Além demudara eixo econômico
da capital, esta via vai permitiruma ligação rápida do aeroporto com
o centro da ilha, intensificando o turismo, gerando renda e emprego
para o nosso Estado", disse o governador Paulo Afonso, lembrando
que vão chegar ao fim as constumeiras filas de veículos ao longo da
Costeira do Pirajubaé durante a temporada de verão. "O turista que
chegara SantaCatarina através doAeroportoHercílio Luz vai contar
com o conforto de um acesso rápido, seguro e capaz de mostrar as
belezas da nossa Baía Sul", completou,

A construção da rodovia Via Expressa Sul está orçada em
R$ 28,3 milhões e terá uma extensão total de 6 mil metros. A nova

via terá duas pistas em três faixas de tráfego, dois túneis, três
viadutos e quatro passarelas. Somente esta obra, que vai remover
mais de 500 mil m3 de terra, areia e pedras, vai viabilizar a geração
de 800 novos empregos em Florianópolis.

PFL de Irineópolis perde doisVereadores

A partir da última terça-feira, Santa Catarina passa a

integrar, oficialmente, as rotas de vôos internacionais através do

Aeroporto Internacional Hercílio Luz. A solenidade que homologou
a internacionalização aconteceu na ala internacional do aeroporto,
com a.presença do governadorPaulo AfonsoVieira e do ministro da

Aeronáutica, Mauro José Miranda Gandra. "A ação de hoje é o

resultado de trabalho de muito tempo do povo catarinense e vem

ii contribuir com o projeto de construirmos um Estado de qualidade",,

salientou Paulo Afonso. Também na terça-feira, o governador
assinou a ordem de serviço dos 4 km da Rodovia SC-40S que dá
acesso a Tapera, evitando o trânsito de veículos pela Base Aérea.

Paulo Afonso Vieira destacou ainda a demonstração de

confiança do presidente Fernando Henrique Cardoso com Santa

Catarina no processo de internacionalização. "São dois instantes
históricos para o Estado", reafirmou, referindo-se à inauguração do
trecho Gaspar-Navegantes da rodovia BR-470, ocorrida na véspera
com a presença do Presidente da República , e à assinatura da

portaria de internacionalização, O Governador também destacou a

ação fundamental dos diferentes segmentos políticos e empresariais
para que o processo fosse concluído. Já o ministro da Aeronáutica
ressaltou que a partir da internacionalização do Aeroporto Hercílio
Luz, "o Brasi I fica defini tivamente integrado aoMercosul através de
Santa Catarina".

O processo de internacionalização foi iniciado em 1993

pelo próprio Ministério da Aeronáutica, que insturou pedidos nos

Ministérios da Fazenda, Saúde, Agricultura e Justiça, para
regulamentara representação desses órgãos noaeroporto. A partir de
agora, esses órgãos passam. a atuar 24 horas do dia no local, ._.;.------------------------,
agilizando o processo de imigração. Dessa forma, as aeronaves

executivas não mais necessitarão de efetuar seus processos de
entrada e saída do país pelos aeroportos de fronteira, que no caso do
Mercosul acontecia em Porto Alegre e Foz do Iguaçu.

Com 6,44 mil m2 de área construída e situada num terreno

demais de 9 milhões de m2, o Aeroporto Hercílio Luz é o maior do
Estado. Operando desde 1976 com produtos de importação e

exportação e funcionando desde 1984 com a classificação de
"alternativa internacional" - categoria que permite receberaeronaves
de grande porte quando os aeroporto internacionais mais próximos
não estiverem em condições de pouso, o Aeroporto da capital já
opera atualmente com quatro vôos diários internacionais, através da
yarig �.da Vasp.

À internacionalização deve também intensificara freqüência
de vôos chartes, que só no anopassado chegou a 1.068, segundo a

daAdministração, Roberto de Lara, que abonou as fichas dos novos Os vereadores Edmundo Zielinski e Antonia Crestani,
peemedebistas, avalia que as adesões ao seu partido "são oficializaram na semana passada seu desligamento do Partido da
espontâneas". Ele considera que o bom desempenho da ' Frente Liberal{PFL) de Irineópolis. Esta semana, assinaram a ficha
administração municipal "inspira confiança e credibilidade da

. do Partido do Movimento Democrático Brasileiro (PMDB),
população, estimulando as pessoas a participar da vida política- aumentando de dois para quatro vereadores do partido que governa
partidária do município. o município. Nas últimas três semanas, o PMDB de Irineópolis

(mais detalhes na página de Lúcio Colombo)· conquistou outras 19 filiações, oVice�prefeito e secretário Municipal

PM em serviço é atropelado
.Mesmo com toda campanha educativa realizada pelo 3°

Batalhão de Polícia Militar, seus próprios Policiais Militares não

escapam das atrocidades cometidas pelos condutores de veículos;
que embriagados ou drogados, tentam burlar os braços da lei.

No último dia 30 de setembro de 1995; por volta das 3: 15

horas, a nova vítima foi o soldado PM DELLER, que estava

realizando seu trabalho de segurança da comunidade, avistou o

veículo Chevette, placas CA 0981 de Canoinhas, conduzido por
Paulo Roberto Farias de Souza, que transitava em alta velocidade

na rua Vidal Ramos de Canoinhas, atropelou o referido Soldado
evadindo-se do local.

Após cinco minutos o Sr. 'Paulo retornou ao local; sendo
preso em flagrante, e constatado através de Bafômetro, que
encontrava-se "embriagado".

O Soldado PM DELLER, êncontra-se internado no
.

Hospital Santa Cruz, estando fora de perigo, mas necessitando de

cuidados médicos, pois fraturou a perna direita e teve um pequeno
corte na cabeça.

o telefone dos Correios 'e·
Telégrafos é 22-0822

A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - EBCT
mantém o número de seu telefone (locado pi Telesc) no maior sigilo
(não está inserido na lista telefônica) ..

Como se trata de uma: empresa pública, com funcionários
pagos pelos nossos impostos, esta situação é inaceitável. Nos tempos
da ditadura militar, era comum telefones do DOI-CODI, SNI e
com certeza em épocas mais remotas a KGB, a Gestapo, etc., etc.,
usavam esse critério. Mas, nos dias de hoje, uma empresa pública e

que tem a obrigação de prestar o melhor serviço, absolutamente
não pode usar esse expediente.

,

Nós aqui do COR.REIO do Noite, já não aguentamos
mais. Recebemos uma média de 4 a 8 telefonemas diários que
confundem o nosso telefone com essa repartição pública, que tem o
dever de manter a população bem informada.

.

Tem gente querendo saber se "papou o Papa-Tudo",
querendo saber os números da Tele-Sena e uma gama enorme de .

informações outras.

S e o EBCT está absorvendo ummonte de novos encargos,
procurando naturalmente usufruir do bônus de umamaior e melhor
rentabilidade, tem que assumir também o ônus de prestarmaiores e
melhores informações. E não vai conseguir esse objetivo, escondendo.
o número do seu telefone, talvez para se sentir operacionalmente
mais confortável.

.

A chefe de expediente da agência local, senhoraMargarida
Bráz de OIiveiraMayer, nos atendeu de maneiramuito gentil, todavia
não declinou nenhuma informação segura sobre o assunto.

Vamos continuar aguardando uma solução em fa�or do
público.
r �

"Para certas pessoas, o sucesso alheio é ofensa pessoal".
TOM JOBIM

� �

N
,_,

PROM'OÇAO _DA C
OUTUBRO: toda ri linha infantil em 4 X Sem

�

ENTRADA e SI JUROS e concorra a 03 bicicletas
BA_lV_D.EIRA_lVTE:, SCJA LOJA .E_]J,f CA_lVOIlVETAS.

_lVOVO T.EL.E.FOJV.E (0476.) 22-3222
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



DAYAFTERDAY
Juliana Krailing, Kátia Batschauer, Daniele Seleme

Para refletir
Você quer chegar ao seu objetivo?

Todo mundo sonha com o sucesso. Este é o seu objetivo,
ou o seu destino na vida. Algumas pessoas 'pensam que sucesso é

ganhar muito dinheiro, viver sem problemas e aposentar-se cedo

com uma bela conta bancária.
O problema, porém, é que isso quase nunca acontece, ao

menos é o que parece. O que estou querendo dizer é que se isso de

fato acontecer, muitas pessoas seriam ricas, teriam saúde e

demonstrariam sabedoria, por que é isso que desejamos, não é? Não

será por que temos uma idéia errada de sucesso?
.

Nosso problema não é falta de objetivos. Nosso problema
é termos objetivoserrados.'

.

Glamour

Exibindo a beleza e a simpatia de Luciane da Silva, diante das lentes
do fotógrafo Moisés. A sua beleza merece destaque.

(foto 1)

Variedades .:

-> Sexta-feira, 29/9/95
AgarotadaClaudiaTokarski,NicolleDefonse,JoãoKra�,

Dani Carvalho, não perderamo "pie" dofimdesemana, organizaram
uma big festa no "Canoinhas Tênis Clube" e animando a galera da

.

city.
-> Ao jovem casal Pedro Paulo e Cristiane que uniram-se

pelos sagrados laços domatrimônio no dia 07/10/95 às 17 :00 horas
na Igreja Matriz Cristo Rei. Parabéns aos noivos.

'-> Parabéns a nossa amiga Stella .Muraro, que estará
aniversariando no dia 08/10/95 comemorando seus 15 anos com

uma festa para seus amigos e familiares. Muitas felicidades!

AGRADECIMENTO
A ESCOLA DEPRODUÇÃO agradece o Presidente

e a Comissão da Capela de Nossa Senhora Aparecida por ter
cedido a Sede Social da Capela para a realização do xixo.

Agradecemos também ao Supermercado Bom Dia e

ao Supermercado M.L. pelo grande apoio que vem dando à

Escola de Produção.

'Q®!Y
REUNIDAS

ONDE QUER:QUE VOCÊ VÁ

Curiosidades: Paquera
»» Não seja o sol de sua própria vida.
»» Elogie com generosidade, mas com sinceridade.

I
.

»» Faça perguntas alertas.
»» O entusiasmo é contagioso, seja um portador.
»» Nada de dramas,
»» Não critique e não julgúe.
»» Aprenda a rir de si mesmo.
»» Jamais interrompa conversas.

Sugestões: Crie seu próprie lugar para paquerar.
»» Festas particulares (dê uma).
»» Fotografia (peça aquele lindo rapaz para tirar uma foto sua) ..
»» Playground (peça uma criança emprestada se for preciso).
»» Zoológico (desperta o animal brincalhão dentro de cadaum).
Obs.: Seja seumelhor amigo! Teste sua paixonite e não se

permita aceitar migalhas quando poderia comer o bolo inteiro!

Society
Gente bonita foi o que não faltou no desfile promovido

pela Rede Feminina de Combate ao Câncer.

. Estava um sucesso o desfile coleção Primavera-Verão 95/96 da

Guez: Boutique. O desfilefoi uma das atrações do Bingo realizado
nas dependências do Canoinhas Tênis Clube no dia 22/9/95.
Parabenizamos o brilho dos modelos: Paulo, Claudia, Tatiana,
Vanessa, Fernanda, Lidiane, Gabriela, Ricardo (Ado). Katia,Maria
Claudia e os organizadores Piri e Soraia. Parabéns a todos!

Enlace
Unir-se-ão pelos laços do matrimônio, dia 07 de outubro,

na Capela Nossa Senhora de Fátima em Sereia, Judite e Donaldo.
Judite é filha de João Leandro Ferreira e Ilda Tachevski Ferreira.
Donaldo é filho de Mário Prust e Elvira Koller Prust. Ao casal
felicidades! !!

A lindagarotinhaMarinaMarkiv.filha de Stella ePauloMarkiv.fe;
seu terceiro aninho no último dia 05. Afestinha acontecerá hoje, no
Clube Scala, reunindo seus amiguinhos.

FOTOS E MATÉRIAS PARA ESTA COLUNA

Fone 22-0320 horário comercial, ou Fone 22-0926.

CORREIO DO NORTE
Há 48 anos Informando

Felicidades
Foto Moisés

Ilustrando a Day After Day com a nossa querida colunista Katia
Batschauer que aniversaiou no dia 01/10/95. Parabéns, muitas

felicidades, você merece!

* eluúe .coffogtt
AOS DOMINGOS A PARTIR DAS 15:00 h

hm

Não saia de nossa cidade em busca de lazer, sem
antes passar na VÍDEO LOCADORAMAJOR VIEIRA.
Com certeza você encontrará o melhor programa:
&cl O Especialista (Silvester Stallone)
&cl Forrest Gump (O contador de Histórias) (Tom Hanks)

, &cl Assédio Sexual
&cl O Cliente
&cl O Mácara
ESTAS SÃOALGUMASDASMUITAS OPÇÕESEM

FILMES PARA VOCÊASSISTIR.

-
RUA LillZ DAVET S/N° CENTRO.

Curitiba

Francisco Péricles Paula
Salete Aparecida de Paula Lisboa.
Joe Francisco

Fundado em 29 de maio de_1947

EDITORA CORREIO DO NORTE SIC LTDf\.
FONE: (0476) 22-1795

FAX: 22-2291
Rua Francisco de Paula Pereira, 765

Fundador: (in memorian)
Diretores Proprietários:

Aroldo C. Carvalho

Luiz Fernando Freitas
Hilton Ritzmcnn

Glauco J. BuenoDiretor Operacional:

Jornalista Responsável: Edvardes J. Sartori DRT/SC nº 13
Jornal Matriculado no livro 8-1 de "MATRÍCULAS DE JORNAIS E DE
OUTROS PERIÓDICOS", à folha 001 sob n� 001 no Cartório de Registro

de Pessoas Jurídicas de Canoinhas-Sf
Filiado à Abrajori - Associação Brasileira dos Jornais do Interior.
Correspondentes:

Irineópolis:
Três Barras:'

Papanduva:
Major Vieira:
Monte Castelo

Lúcio Colombo
Vilanir Luiz Anchau
Gilsemar dos Santos

"Matérias de interesseparticular só serão publicadasmediante a aprovação
dadireção e pagamento antecipado. Bem como as matérias assinadas, não
são de responsabilidade do Jornal"

Impressão na Gráfica Canoinhas Ltda,

Rua Francisco de Paula Pereira, 765 - Fone: 22-1121 - Canoinhas-SC

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Meio Ambiente:
A proteção' ao
pairimônio natural

o crescimento econômico,
notadamente no setor industrial, e o processo de

urbanização geralmente se realizam de forma predatória e

agressiva à natureza.
Nesse contexto, cabe ao Estado assegurar

prot�ção ao meio ambiente, à saúde pública e 'ao bem

estar da população.
Entendo que dois elementos deverão ser sempre

. considerados nas decisões: o homem, para o qual deverão
se dirigir os resultados de todos os esforços, e a natureza,
como o mais caro patrimônio do homem. Não estou

pensando, é claro em fazer do problema ecológico uma

barreira a impedir ou onerar excessivamente os

empreendimentos produtivos. Mas também não é preciso
destruir desnecessariamente o que não podemos jamais
repor, ou, então que teremos que substituir ou corrigir por
um preço mais elevado, como está acontecendo. Defendo

uma linha intermediária, presidida pelo bom senso.

Com inteligência, acuidade, perseverança e

estudos, e com algum investimento, muita coisa poderá
ser feita. Neste enfoque não podemos assistir passivamente
à transformação das nossas praias em verdadeiros esgotos
públicos; a destruição incontrolada de áreas nas regiões
urbanas; a construção desordenada nas cidades, tornando
opressiva a vida humana; a devastação da nossas florestas,
o esgotamento do nosso solo; o extermínio da nossa fauna;
a extinção dos nossos peixes, a contaminação dos nossos

rios; a fxploração comercial abusiva do solo urbano e até

a falta de imaginação na decoração de logradouros públicos
que, com freqüência mais poluem do que embelezam.

A proteção do patrimônio natural (meio
ambiente), exige do Governo os mais altos propósitos como
sejam: 1) Manutenção dos sistemas vitais à produção de

alimentos, à saúde, à sobrevivência humana e ao

desenvolvimento, tais como sistemas agrícolas, florestais
nativas e sistemas costeiros, e de água doce. 2) Preservação
da diversidade e riqueza do patrimônio genético, cuja
importância é fundamental, entre outras coisas, para manter
o equilíbrio ecológico. 3) Utilização não predatória das

espécies e dos ecossistemas. 4) Atendimento adequado às

necessidades básicas de natureza ambiental das populações
urbanas. Finalmente, implementar programas de educação
ambiental nas escolas da rede estadual e incentivar a

doação de programa semelhante nas demais redes de
ensino. Os incentivos estaduais para a instalação Fie novos
empreendimentos, exigir cumprimento das normas de
controle da poluição.

Alfredo de Olil/eira Garcindo

Associação de Pais e Amigos dos

Excepcionais de Canoinhas - APAE
"'"

EDITAL DE CONVOCAÇAO
A Diretoria daAssociação de Pais eAmigos dos

Excepcionais de Canoinhas APAE, convoca seus

associados para umaAssembléia Geral a ser realizada no
dia 25 de outubro de 1995, às 13:00 horas nas

dependências da Associação na rua Senador Felipe
Schmidt n° 658, nesta cidade de Canoinhas, para discutir
e deliberar sobre os seguintes assuntos da

ORDEM DO DIA:

a) Assuntos de Interesse Geral;
b) Eleição da Diretoria

Canoinhas, 2 de outubro de 1995

Maria GÓss.Glinski
Presidente APAÉ Canoinhas

A BOA NOTÍCIA vem do Dr. Antonio Mauro R. de

Aguiar: O Rotary Club de Canoinhas adquiriu e vai doar ao Hospital
Santa Cruz aparelhagem completa para fazer HEMODIÁLESE
(filtração do sangue). Mensalmente e outros semanalmente, 26
pessoas são levadas para Curitiba (transporte por conta daprefeitura)
para o tratamento. Esta coluna sempre estará elogiando o Dr. Aguiar
e o organizado club de serviço Rotary Club de Canoinhas por tão
necessária iniciativa que com este belo gesto demonstra que quer,

ajudar a manter à saúde do povo: A coluna também estende os

elogios, a todos os rotarianos.

ATÉ QUE ENFIM �stão falando na criação de uma

bibliotecapública. Com umapopulação chegando à 60 mil habitantes
a maioria de jovens, a falta de uma biblioteca não qualifica uma

cidade como a de Canoinhas. A iniciativa é da vereadora Claudete
Hoffmann da Silva (PPB) que encaminhou requerimento. à
presidência da Câmara. Resta aguardar o destino que o requerimento
da vereadora vai- ter do Poder Legislativo de Canoinhas. Biblioteca

pública abre espaço para a cultura e turismo.

APREFEITURADE CANOINHAS está paralisadapor
falta de recursos. Atolada até o pescoço com o pagamento dos
servidores e com os juros que terá que pagar de empréstimos feitos,
a situação piora a cada mês. A prefeitura de Canoinhas, segundo
notícias ainda não confirmadas, tem l.Züü servidores (funcionários,
operários e professores). Afirmam ainda que mais de trezentos

servidores são contratados apadrinhados por políticos, (PMDB). A
Prefeitura só commeio expediente e nestes três últimos anos, nenhum
canteiro de obras.

O ACESSO À JUSTIÇA para arbitrar sobre causas

simples corno ação de despejo ou infração de trânsito, torna-se mais
fácil e barato a partir de agora. O presidente Fernando H. Cardoso
sancionou a lei que regula os juizados especiais criados pela
Constituição de 1988. A nova instância judicial tem rito sumário e

passa a ser chaniada de Juizado Especial Cível e Criminal. Os
Tribunais de Justiça e os legislativos dos Estados, sãoresponsáveis
pela instalação dos juizados, que terão mais poderes que os atuais

juizados de pequenas causas. Ajustiça serámais rápida, mais eficaz
e mais barata. Resumo: quando a causa for estimada em até 20
salários mínimos, o autor não precisará contratar advogado. Se a

causa estiver entre 20 e 40 salários mínimos, será necessário uni

advogado. Acima desse valor a causa deve ser impetrada na Justiça
comum.

Secretaria Municipal de Educaçãoe Cultura

Casa da Cultura Emílio G.Wendt

Procon Informa
Claudio Thiem

Comunicado

A ilusão dos juros
Estamos vivendoemuma época dedeflação, comodivulgou

a imprensa nacional, semana passada dia 28/09, em que os índices
da FIPE apontaram para menos 0,7%.

'

EmCanoinhas, pelo visto, está ocorrendobernaocontrário,
nos bancos e no comércio, onde os juros praticados chegam .aos
índices absurdos de IS% ao mês.

Semana passada divulguei nesta coluna urna pesquisa do
.

Procon de São Paulo, sobre os juros bancários cobrados naquela
cidade. Aproveitando o embalo, realizei uma pesquisa nos bancos e
no comércio da cidade, no último dia útil do mês de setembro, para
saber dos juros cobrados em média no mês de setembro/9S, para
"Pessoas Físicas". O resultado foi espantoso.

. ,

Nocomérciovãode2,S% nas lojasBandeirante'vaté 10%
nas grandes redes de lojas da cidade*. Nos Bancos, os juros para

pessoas físicas, no caso de cheque especial, vão de 9,0% noBradesco

e na Caixa Econômica Federal, até 15% no Maxinvest, já nos

empréstimos pessoais, os chamados "papagaios" para pagamento
direto em30dias, vãodeS,9% no Banco doBrasil, até 9,7S% (8,S%
+ 1,2S% de IOF) no Besc. Enquanto isto a poupança, pagou 2,8 de
rendimento médio no mês de setembro/9S.

O consurrúdor menos atento ou mai informado, imagina
que a poupança é um investimento rentável, está totalmente iludido.

.

A quantia de R$ 100,00 aplicado na poupança renderá R$
i,80de juros. Já esta mesma quantia gasta nas compras a prazo, ou
na utilização do li rrú te do cheque especial, nosBancos, pagará de:R$
10,00 atéR$ IS,OO de juros. Ou seja uma diferença de até 364,29%,
no final das contas pagará até 9,92% a mais do que ganhou na

poupança .:
Em conversa com os gerentes dos bancos, a tendência é

para a queda dos juros, gradativa.
E no comércio, como é que fica? Estes juros vão cair ou

vão subir. Agora é a hora de nós consurrúdores começarmos a

pressionar o comércio, para a queda dos juros cobrados, e a melhor
maneira de o fazermosé através do boicote. Boicotando aqueles que
costumam explorar é que chegaremos a uma igualdade de condições
para vencermos esta batalha.

_

* Participaram desta pesquisa: Bancos: Itaú, Maxinvest,
Bradesco, Caixa Econômica Federal, Besc, do Brasil, Bamerindus.
Comércio: Lojas DuMóvel, Bandeirantes, Disapel, Colombo; Casa
Santos, Lojão da Casa e CDL.·

.

Esta pesquisa tem porobjetivo,mostrara realidade p�ra os
consurrúdores menos atentos e cumprir o que determina a Lei 8.078
de 11.09.90, em seu Àrt. 6º, dos Direitos Básicos do Consumidor,
Item II, III, IV e X.

CLAUDIO THIEfyf

-> Nestemês de outubro, haverá,
curso de bonecas de porcelana, nos

. dias 17, 18 e 19, no pcríodqvespertino
e noturno.

-> Para o mês de novembro,
promover-se-á curso de lingerie,malha
e cotton, nos períodos vespertino e

noturno.

OBS.: As pessoas interessadas, deverão
colher informações na Casa da Cultura

Coordenador Executivo do Procon

Canoinhas-SC

N'ão beba antes de dirigir. Seus
.

reflexos 'ficarão prejudicados.

Vereadores reunidos em

reunião conjunta
O presidente da Câmara de Mafra, 1. Sartori oficiou ao

presidente da Câmara deRio Negro, José EdemarValério propondo
uma reunião de trabalho entre os dois poderes legislativos. Na
oportunidade, problemas comuns das comunidades irmãs, serão

tratados, entre eles os setores, saúde, social urbano entre outros,
que venham ao encontro com os anseios da população riomafrense.
Data, hora e local devem ser definidos na próxima semana.

Assuntos a serem discutidos pelos Vereadores de Mafra

(SC) e Rio Negro (PR), com a presença dos prefeitos de ambos os

municípios: reforma da velha ponte metálica (que separa os .dois

municípios) sobre.o rio Negro; suspensão do atendimento pelo.SUS
dos Hospitais do Paraná aos Pacientes de se; construção.de uma

terceira ponte (dividindo o PR com SC, no perímetro urbano de
Mafra e Rio Negro.

CRM 2930

Dr. Antônio M. R. Aguiar
ESPECIALISTA E;M: Medicina do Trabalho

Ortopedia e Trau.,matologia
Fisiatria e

Medicina Desportiva
, ,

Clínica de Fratruras, Ortopedia e Fisioterapia
CONVÊNIOS: SUS - BANCO DO BRASIL - CAIXA ECONÔMIC,A - IPESC - TELESC - UNIMED

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Buraco de Ozônio aumenta rápido
. A ORGANIZAÇÃO METEOROLÓGICA MUNDIAL ALERTA

PARA O.PERIGO DAS DEFORMAÇÓES QUE PODE PROVOCAR

o mundo comemora hoje o Dia Internacional para
PreservaçãodaCamadadeOzônio.AdataescolhidapelaOrganização
MeteorológicaMundial (OMM) é umalerta. Nesta semana, aOMM

divulgou dados alarmantes - o buraco na camada de ozônio sobre a

Antártida sofreu, nos últimos três meses, o mais rápido aumento já
registrado. O buraco mede mais de 10 milhões de quilômetros
quadrados, o tamanhodaEuropa. Sema proteção do ozônio, os raios
ultravioletas do sol atingem a terra. Eles provocam deformações
genéticas no homem (câncer de pele), plantas e animais. O buraco
está associado às emissões de gases clorofluorcarbonos (CFCs),
presentes em aerossóis e gases refrigerantes.

Deacordocomascientistas,odeclíniodoozônio começou
no final de julho e continuou em agosto com uma queda sem

precedentes de 1 % ao dia. De acordo com estudos da Sociedade
Brasileira deDermatologia, publicados recentemente, estima-se que
para cada um por cento de redução da camada de ozônio aumentou
em cinco por cento os casos de câncer de pele. A redução da camada
de ozônio causa o aquecimento global pode afetar a produção
agrícola em decorrência das alterações do clima. A OMM, agência
das Nações Unidas, temmantido bases na Antártida nos últimos 40
anos e regularmente monitora as mudanças na camada de ozônio.

Indústrias
Testes de laboratório mostram que os efeitos da redução

doozônio são cumulativos. Para cada percentual de redução dobram
as chances deuma pessoa serafetada pelo câncerde peleou catarata.
Cientistas de todo omundo estão analisando asmudançasprovocadas
pelo aquecimento global à saúde humana.

Durante anos, houve um debate entre os' países em

desenvolvimento e o mundo industrializado.quanto à compensação
pelo abandono de certas substâncias químicas conhecidas por
destruírem a camada de ozônio. Os países em desenvolvimento

querem compensações por mudanças dispendiosas na indústria,
.

enquanto os países desenvolvidos recuaram ante o fornecimento de
dinheiro.

A maioria dos países membros da ONU assinou a

Convenção deViena para a proteção da camada de ozônio, em 1985.
O protocolo sobre substâncias que destroem o ozônio foi assinado
emMontreal, em 16 de setembro de 1987. Apesar da ratificação do
contrato, muito pouco está sendo feito.

.

Xestollronte�ollo!ltt m�
"

Casamentos, aniversários, reuniões, festas em geral
Sem cobrar aluguel ou taxas extras. - Faça sua reserva

\

Fone 22...;..1340 ou 22-2,843

o perigo
A camada de ozônio funciona como umabarreira para'os

raios ultravioletas do sol. Eles ficam impedidos de chegarem às

camadas mais baixas da atmosfera. Os raios ultravioletas causam

câncer de pele e alterações genéticas em plantas e animais.
Os pesquisadores associam oburaco na camada de ozônio

às emissões de gases clorofluorcarbonos (CFCs). Os CFCs estão

presentes em aerossóis e gases refrigerantes (usados em geladeiras
e aparelhos de ar condicionado).

As moléculas de CFCs atingem as camadas mais altas da

atmosfera, reagindo com as de ozônio, quebrando-as e dando início
a degredação da camada.

Extraído DC 16.9.95

, �

"Para certas pessoas, o sucesso alheio é ofensapessoal".
,

TOM JOBIM
\.. �

«A APAE necessita permanentemente do

apoio ela comunidade canoinhense,

COLA1.=JORE_

Roberto Lepper
Juiz de Direito

/

Edital de Interdição
OCA) Doutor(A) Roberto Lepper

Juiz de Direito da 1 a Vara da Comarca de Canoinhas

no uso de suas atribuições legais e na forma da lei etc ...

FAZ SABER

A todos os que o presente edital virem ou dele

conhecimento tiverem, que por este Juizo e Cartório foram

processados regularmente os autos de interdição n''

01595001017.4 de:
Ivo Trapp, portador da doença mental
incurável, havendo sido decretada amedida pleiteada

por sentença proferida em 27/06/95, tendo SIdo nomeado (a)
Curador (a) Julio Trapp Neto, que aceitou a incumbência,
prestou o compromisso e está no exercício do cargo.

Para que chegue ao conhecimento de todos é expedido
o presente, que será afixado e publicado na forma da lei.

Canoinhas, em 15 de Setembro de 1995 .

.

Eu, Francisco Eduardo Caetano, escrivão o subscrevo.

REUNIDAS
CARGAS

ESTESPREÇOSSÁOVÁLIDOS
PARADESPACHOSDECARGAS
RÁPIDAS ENTRETODASAS

\

LOCALIDADESCITADAS_

ATENDEMOSESTASPRAÇAS
DIARIAMENTECfROTAS

NOTURNAS ECf SUPORTEDE

BAGAGEIROS DEÔNIBUS_
ABRASUACONTACORRENTE

PfPAGAMENTOVIABANCOE

DESFRUTEDEUMPRAZODE

20 DIASALÉM DAQillNZENA.

PERSIANA

�
I

j

PERSIANAS IMPORTADAS

PREÇOS PROMOCIONAIS

UTILAR - Rua Caetano Costa, 342
Telefone: 22-2818

Tratar peloFONE 22-1244

(pela manhã)
Fa.la.:r com C>'"I'.ÍI....I�

RIGESA, Celulose, Papel e Embalagens Lida.

S2 anos de óem com a natureza
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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24 HORAS
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A RPM Turismo leva e traz a sua turma ...
Viczje be:rn-, viczje de TOPIC_

Ar condicionado, som estéreo, vidros panorâmicos, bancos super confortáveis.
Frete a TOPIC da RPM para viajar com tranqüilidade .

. Excursões, cursos, casamentos, viagens de negócios, concursos, pescarias,
rodeios, motocross, Fórmula 1, Oktoberfest, Festa das Flores etc.

NÃC> se,JA. .BeSTA., VIA.,Je De IC>PIC!
LIGUE PARA 22-1338 E FAÇA CONTATO CONOSCO.

O PREÇO A GENTE ACERTA.

de Bem

Sindicato dos Trabalhadores
Rurais de Três Barras
Edit:al PREFEITURA MUNICIPAL

DE IRINEÓPOLIS
ESTADO DE SANTA CATARINA

PREFEITURA MUNICIPAL
DE IRINEÓPOLIS

ESTADO DE SANTA CATARINA

Pelo presente Edital, ficam convocados todos os

trabalhadores da Categoria da Agricultura, e associados deste

Sindicato, para se reunirem de acordo com o artigo 611 da

Consolidação das Leis do Trabalho e demais disposições da
matéria, emAssembléia Geral Extraordinária que será realizada
dia 20 de outubro de 1995 às 8 horas em primeira convocação
e às 9 horas em segunda convocação, na sede do Sindicato
localizado na rua Vereador José Nunes Cavalheiro, s/n°, nesta
cidade, para deliberação da seguinte

ORDEM DO DIA:

1) Leitura, discussão e deliberação sobre o percentual
de aumento salarial e outras reivindicações de caráter
econômico e social, visando a celebração da Convenção
Coletiva de Trabalho ou Dissídio Coletivo.

2) Deliberação sobre autorização à Diretoria do
Sindicato outorgar poderes especiais a essa diretoria, com o

objetivo da celebração da Convenção Coletiva do JI'rabalho.
Não havendo possibilidade de negociação Coletiva instauração
do Dissídio Coletivo de interesse da categoria profissional da
agricultura, nos limites da base territorial do Sindicato.

3) Deliberar sobre a fixação da taxa de Reversão a

ser descontada de todos os trabalhadores pertencentes a

categoria, sócios ou não do Sindicato, para fins assistenciais.

Três Barras, 29 de setembro de 1995.

Germano L.P. Beyersdorff
Presidente

Edital de Licitação
Edital de Licitação

Carta Convite n° 046/95
Carta Convite n° 047/95 A prefeitura Municipal de lrineópolis/SC,

através da Comissão de Licitação, tomapúblico que nos

termos da Lei 8.666/93 de 21/06/93, realizará Processo.
Licitatório namodalidade de CartaConvite, objetivando
a contratação de Serviços de Profissional na área de

Fisioterapia, para atendimento na Unidade Sanitária e

na APAE (Associação de Pais e Amigos dos'

Excepcionais).A íntegra do edital e demais informações
poderão ser obtidas junto aPrefeituraMunicipal, sitana
rua Paraná, n" 200 das 08:30 às 11:30 e das 13:30 às.
17 :00 horas. As propostas serão recebidas até às 09:00

horas do dia 10/10/95

lrineópolis (SC), 04 de outubro de 1995.'

A prefeitura Municipal de lrineópolis/SC,
através da Comissão de Licitação, toma público que nos
termos da Lei 8.666/93 de 21/06/93, realizará Processo
Licitatório namodalidade de CartaConvite, objetivando
a contratação dos Serviços de Assistência e Orientação
técnicapara a realização de Concurso Público. A íntegra
do edital e demais informações poderão ser obtidas junto
a Prefeitura Municipal, sita na rua Paraná, n° 200 das
08:30 às 11 :30 e das 13:30 às 17:00 horas. As propostas
serão recebidas até às 09:00 horas do dia 17/10/95

Irineópolis (SC), 04 de outubro de 1995.

VOCÊ NÃO PRECISA IR À FÁBRICA.
A REDE CHEVROLET TRAZ O PRE O ATÉ VOCÊ.

• Motor 2.0 M.P.F.I.

• Direção hidráulica

• Ar-condicionado

• Travas, vidros e espelhos
elétricos

• Alarmes

• Barras de proteção .

lateral

• 2 ano� de garantia
ou 50.000 km

As't:ra G-LS 2_0 COm_ ar-co:n_dicio:n_ado (Gru.po I)

$
Sem pa..:rceIa..s j_.-."t:e:rmedj_á:rj_a..s

*Parcelas reajustadas pela variação do dólar (US$). Encargos de 3,06% ao mês já incluídos. Válido parapessoas fisicas e jurídicas. Condições das ofertas sujeitas à aprovação de cadastro e exclusivas para veículos
Astra e Astra Wagon disponíveis nas Concessionárias Chevrolet. Promoção válida até 04/10/95. Este veículo está em conformidade com o PROCONVE. Preserve a vida. Use o cinto de segurança

miguczl plocop!ak
velculol Itda• [HEVRUlET

ANDANDO NA FRENTE

TELEFONE: 22-2799 - Av. Rubens Ribeiro da Silva, 900 - Canoinhas - Santa Catarina

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Prostituição Infantil
o título desta matéria, deverá chamar a atenção de nossos

leitores. Na verdade, é esta nossa intenção: chamar a atenção das
autoridades constituídas, para este que sem dúvida vem sendo um
dos maiores problemas sociais da atualidade. Não estamos falando
a nível nacional, estamos denunciando o problema existente em

nossomunicípio, até então só tínhamos o bairro São Cristóvão como
umdosmais pobres e problemáticos deTrêsBarras. Mas o problema
vem se alastrando a cada dia, vemos hoje o bairro João Paulo II, onde
vivem famílias em miséria total, dali saem crianças sem nenhuma

instrução e aos dez, doze anos já estão se prostituindo. Por ser hoje
responsável por este tão importante veículo de comunicação em

nosso município, não poderia deixar de, levar ao conhecimento de
toda uma região, tamanhas aberrações que vem ocorrendo no bairro
acima citado. Fico revoltado em ter que assistir todas as noites nas

esquina um amontoado de meninas e meninos, que não têmmais do

que quinze anos de idade, em atos sexuais em plena via pública, em
ai tas horas da noi te, sem que tenha alguémpara admoestá-los. Sinto
me envergonhado e às vezes até penso em tomar uma atitude, mas
quem sou eu para intervir na vida das pessoas, pois tem centenas de

órgãos emuito bem pagos para solucionar este tipo de mal que vem
crescendo em nosso país. Como pai que sou, chegame doer quando
vejo próximo a minha casa, meninas de doze, treze até quinze anos,
paradas nas esquinas esperando anoi tecer para que entãomarmanjos
de carro ou até mesmo de bicicletas venhamapanhá-las para mais
uma noite de prazer e ganhar algum dinheiro para poder co�prar
roupas, calçados e alimentos para seus irmãozinhos menores. Já por
muitas vezes me perguntei: Será que é tão difícil fazer alguma coisa
para tirar estas crianças deste caminho? Será que o Conselho Tutelar
não tem conhecimento dos fatos? Ou sabe e não toma providências.
Moro no bairro a dois anos e nunca vi alguma autoridade tentando
achar uma solução para dar um fim a esta pouca vergonha. Como
cidadão, não posso aceitar tudo isso calado. É preciso que seja
tomada uma providência urgente enquanto o problema ainda

apresentar solução, porque se nada for feito, teremos em bem pouco
tempo,meninasquedeveriam estarbrincandodebonecas, embalando
seus próprios filhos, aí sim será uín verdadeiro caos, pois se agora
já temos dezenas de crianças inclusiv.e estas passando fome e semi
nuas nas ruas, o que será depois? Sabemos que na verdade é uma

situação delicada e difícil de ser solucionada. Mas, da maneira que
está, não dá para continuar, Se ficarmos de braços cruzados, será
muito pior, não pensem os senhores que isto só acontece por serem
famílias pobres e moramem favelas. Se você estiverpensando desta
maneira está enganando a si mesmo,porque estas mesmas crianças
que hoje estão se prostituindo, amanhã poderão est�r freqüentando
,os mesmos locais que seus filhos, aí eritão poderão corromper seu
filho ou sua filha, porque para jovens tudo é aventura, quando você
se der conta, o problema poderá estar dentro d� sua casa, daí talvez
será tarde demais e você irá se perguntar: Aonde foi que eu errei?

(Vilanir L Anschau)

'Política
O BOM FILHO A CASA TORNA
Esta foi frase dita pela vereadora Albiramar de Oliveira

(Bira), em seu pronunciamento naCâmara, ao se referira volta aTrês
Barras, do Dr, Milton Moreno, Bira parabenizou a atitude do

prefeitoque tão prontamenteatendeuo pedido da população pedindo
a volta do Dr. Milton a Três Barras de onde nunca deveria ter saído.
Lembrou ainda, que foi o primeiro médico a fixar residência no -

município por dezoito anos e ajudando a vir ao mundo quase a

população do município, com-dez mil partos e cerca de três mil
cesarianas. Dados estes registrados em fichários existentes 'nas
arquivos da Secretaria da ,Saúde. Dr. Milton estará atendendo às
terças e, quintas-feiras no Hospital e todas as segundas, quartas e

sextas no Distrito de São Cristóvão.

Vereadores visitam CAIe em Lages,
Estiveram viajando esta semana para a cidade deLages, os

vereadores Jorge O. de Souza, ErnaniWogeinaki, Sérgio Jarschel e
AlbiramardeOliveira. Oobjetivo desta visi ta ,foi colherinformações
sobre o funcionamento do CAIC e o presídio de menores. Para os

vereadores, esta foi uma das viagensmais proveitosas, pois puderam
ver de perto todos os pontos mais críticos do funcionamento desses
estabelecimentos. Para o vereador Jorge O. de Souza, o sistema de
funcionamento é um dos melhores, quer no CAIC ou no presídio
onde tem 30 menores infratores recolhidos, Segundo Jorge, o
sistema ébemdiferente do que se pretendia instalaraqui , começando
pelo prédio de São João dos Cavalheiros onde pretende-se instalar
ali um reformatório, não oferece asmínimas condições de segurança,
e como previa o projeto inicial em dividir o prédio para meninos e

meninas, não funciona emhi pótese alguma, segundo as informações
obtidas. Ernani também falou sobre o assunto eelogiou o ttatamento
e a educação 'com que foram recebidos pelos funcionários públicos
daquela cidade. Disse também, que agora poderão falar com mais
autoridade, sobre o projeto CAIC, pois viram .de perto os prós e

contras de seu funcionamento. De agora em diante, vamos saber o
que é bom e o que é ruim e não vamos aprovar nada sem antes

analisarmos e buscar se realmente funcionará como está no papel,
concluiu o vereador.

--- --------,

Vereador .elogia o trabalho
da Imprensa

o vereador MÍlton Uba de Andrade (PMDB), elogiou o

trabalho da imprensa escrita que acompanha as sessões da Câmara
Municipai deTrêsBarras. No seu pronunciamento,Miltonenalteceu
o trabalho dos correspondentes dos Jornais Correio doNorte eFolha
do Planalto que sempre vem divulgando o trabalho dos vereadores
e levando a verdadeira informação à comunidade. Aose referir a este

repórter, Milton disse de sua imparcialidade nas suas notícias e que
vem realizando um trabalho honesto e com dignidade e que nunca

em momento algum distorceu alguma notícia, levando sempre a

verdade a seus leitores. Por outro lado o vereador fez severas críticas
ao jornal O Melhor que vem sempre criticando o trabalho dos

vereadores, sem que nunca sequer um correspondentne do referido
jornal esteja presente às sessões da Câmara. Como pode um veículo
de comunicação falar a verdade daquilo que não ouve e não vê?

Sempre que fal� dos vereadores de Três Barras, o faz de maneira
maldosa e distorcida.

Justificativa
O vereador Jorge O; de Souza rebateu as críticas feitas na

ata do Jardim de Infância Mery Bechara Seleme .e encaminhada
através de ofício à Câmara mostrando a indignação dos pais de
alunos às críticas feitas e divulgada emmatéria neste jornal intitulada
"Denúncia". Para os diretores e pais de alunos, Jorge teria taxado os
alunos de animais ao denunciar as más condições do veículo que faz
o transporte dos escolares. Mas Jorge disse que emmomento algum
se dirigiu a quem quer que seja desta maneira e jamais iria tratar um
ser humano de animal e que a matéria divulgada pelo jornal Correio
do Norte traz a verdade de sua denúncia: O vereador disse que sua

intenção foi defender a integridade dos alunos e que é dever dos
vereadores denunciar tudo aquilo que possa causar algum dano à
comunidade. Salientou ainda que, depois de acontecer a tragédia, de
nada adianta tomar as providências. -

Tanques causam estrago
em vias públicas

Esta denúncia foi feita pelo vereador JorgeO; de Souza na
Tribuna. Disse o vereador, que em recente manobra do Exército
realizada emTrêsBarras, os carros de Combate (tanques) transitaram
livremente pelo centro da cidade, causando sérios estragos com suas

esteiras na camadaasfáltica edanificandosinais de trânsito (tartarugas)
por onde passaram. Para o vereador, com certeza isto não é do
conhecimentodo Comandante doC.I.M.H., poisjamais iria permitir
que tais fatos ocorressem pois considera oMajorRogers uma pessoa
sensata, e solicitou ao líder do governo na Câmara que solicite ao

prefei tomunicipai, que encaminhe ofício ao Senhor Comandante do
C.I.M.H. no sentido de que o Exército pague os prejuízos causados.

Milton pede retorno de sabatini
Falando sobre o retomo do Dr. MiltonMoreno para Três

Barras, o vereadorMilton Uba de Andrade disse que irá solicitar ao
prefeito municipal que deixe para trás as mágoas políticas e atenda
o pedido da população, trazendo de volta também oDr. Saulo Pinto
Sabatini. Lembrou o vereador que na época em que Sabatini foi
destituído do hospital, de Três Barras, a população unida fez e

apresentou na câmara umabaixo-assinado comcincomil assinaturas

pedindooretornodbmédico"masdenadaadiantou,nãoconseguira�
sensibilizar o então prefeito Odilon Pazda. Para Milton, se isto vier
acontecer virá completar o corpo clínico e com isso melhorar ainda
mais o atendimento no setor. '

Grande carreirada
Seránestedomingodiaoito,naSociedad�HípicaHerdeiros

da Tradição, em São João dos Cavalheiros. O vereador Emani
Wogeinaki, convida a todos para participar deste grande evento,
quando estarão presentes os Deputados Gilmar Knaezel e João
Pizzolatti, Haver� churrasco e completo serviço debar, compareçam
e prestigiem.

Aniversário
Quem completou idade nova no dia 02 p.p. foi nosso

sobrinho Jean Roberto Markos, que reside na cidade de Curitiba. É
assinante do Correio, do Norte. Ao Jean muitas felicidades e saúde,
são os votos de seus familiares e deste jornal.'

Destaque
Destacamos nesta edição o bom trabalho feito na rua

Boleslau Polanski. Embora' tenha sido consertado somente um

trecho, não deixa de set alguma coisa. Obtivemos informações que
namedida ehtqueas verbas forem suficientes,maisum trecho da rua
irá ser recapeado. Aproveitando, vamos solicitar ao prefeito que
aproveite as máquinas e asfalte a travessa entre as ruas Boleslau
Polanski e Avenida Rigesa, que a comunidade agradece:

Agradecimento
A Diretoria do Centro ComunitárioWaldemar Hack vem

agradecer a Empresa Fuck de Três Barras pela doação de madeiras,
para fabricação demesas ebancos parao referidoCentroComunitário.

Festa Dia da Criança
OCentroComunitárioWaldemarHackestará promovendo

uma festa em homenagem ao Dia da Criança, no próximo dia 12 de

outubro, com início às 13 :00 horas. Convida a comunidadeem geral
para levarem seus filhos, que haverá muitas atrações.

(ByNiran colaborador especial)

Colégio Estadual General Osório
Promove

, Alguns eventos para Três Barras sair um pouco da rotina
e contamos com sua essencial colaboração. Vejam só ...

- Comemoração do Oia da Criança no dia 11 de outubro
comuma série debrincadeiras. Durante a semanaqueantecedera dia
da criança, oColégio convida a todos para assistirem e sedivertirem.

- No dia 15 deoutubro é a vez dos professores, numaMissa
especial de seu dia. Todos também estão convidados.

-

- No dia 18 de outubro,General Osório promoveum teatro
, pára toda a fairulia. Dividido em duas partes: às 15:30 infantil ao

preço deR$ 2,00 e às 20:30 juvenil ao preço deR$ 2,00. Prestigiem,
não se arrependerão, pelo contrário se divertirão.

- No dia 28 de outubro será a vez da Mais Bela Estudante
domunicípiodeTrêsBarrasna Sociedade UniãoOperária, contamos
com sua presença. E para completar, à noite, uma ótima discoteque
para animar mais ainda a todos.

- E para completar o quadro de promoções do General

Osório, dia 10 denovembroocorreráum show deCalouros,mostrando
o ladol oculto dos talentos escondidos de Três Barras. Venha fazer
sua inscrição no Colégio até dia 05 de novembro. Premiação do 1Q

lugar será de 100,00 e a do 2250,00. Deixe a vergonha de lado ei
mostre a todos que não precisa ser famoso para cantar e tocar.

O Colégio General Osório agradece antecipadamente a

todos que prestigiarem os eventos, pois isso será um incentivo amais

para que continuem sempre a tirar Três Barras um pouco da rotina.
Por isso vamos lá!!

Enquanto isso ...
(By Niran)

•••NO DIA DA CRIANÇA
O diaespecial de todos os dias que as crianças vivem desde

a mais pequena até nós que temos uma fagulha de criança em nossas

almas endurecidas pela sociedade. Nesse rua junto com presentes
por que damos um incentivo para a cultura e o divertimento sadio,
para o futuronãonosarrependemosde cuidarde uma flormaravilhosa
com pouca atenção. I

Como professor, vejo que poucos países se importam com

a educação de seus filhos, sem saber que no futuro isso será I

essenciai, olhem para trás e vejam onde erraram e consertem os erros

antes que seja tarde demais.

Duelos
(Andreas Costenaro)

Oi! Há quanto não conversávamos!

Foi afalta de tempo,
A preguiça e outros chamados.

Mas agora estou de volta \

E espero que práficar.
Mais uma separação
Creio que não vou suportar. I

I '

Espero que me perdoe
Por toda minha arrogância,
Achei que podia ser independente, '

Masfoi pura ignorância.

Volto para ti
Com maisforça do que antes

Vamos novamente realizar
Os duelos de gigantes!

li

li
�----------------------------------------------�I'
r

VENDE-SE
Um PASTOR ALEMÃO com dois anos de idade.

Valor: R$ 50,00
Tratar pelo fone 23-0157 com Devanir

,

FARMÁCIAS

PROFISSIONAIS CAPACITADOS PARA O
AVIAMENTO DE SUA RECEITA MÉDICA,ALÉM
DE COSMÉTICOS E DROGARIA EM GERAL.
Não compre seus medicamentos sem antes

consultar uma das farmácias de nossa cidade.
SINHAZINHA ,E MAJOR VIEIRA

Genuinamente Majorvieirense para melhor lhe atender!
,

�
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SEGURANÇA IMOVEIS
FONES (0476) 22-1955 - CEL.98-6455 CRECI-SC 1233- J

FAX 22-1948
.

RUA VIDAL RAMOS, 516 -1º ANDAR - CANOINHAS - SC
A certeza de um bom negócio

DIVERSOS

- UNO MILLE ELETRONIC (4 PORTAS), ANO 93

R$ 6.000,00
r

-SCORT ANO 86, XR-3CONVERSíVEL R$ 6.500,00

- CORSA Gl 1.4 ano 95 EQUIPADO R$ 11.000,00 +

CONSÓRCIO
- GOL Cl, 1.6, ANO 93 R$ 8.500,00

- MONZA HATCH ,ANO 83 R$ 4.300,00
- CORSA 94.95, 1.0 C] 6.000 km R$

5.500,00+CONSÓRCIO
-TELEFONE CELULAR MOTOROLA PORTÁTIL, COM

LINHA R$ 1.500,00

. -TELEFONE CONVENCIONAL, INSTALAÇÃO IMEDIATA

R$ 2.000,00. "

-TELEFONE CONVENCIONAL, INSTALAÇÃO PARA

DEZEMBROj95 R$ 1.500,00

t t]" L\tlll'�111Q I t) tJ I�II [I)
Informa

. Até o dia 10/1 0/95 paga-se:
3a parcela do IPVA/95 veículos placas final 8
2a parcela do IPVA/95 veículos placas final 9

1 a parcela do IPVA/95 veículos placas final O
Em outubro renova-se o licenciamento +

seguro obrigatório dos veículos placas final 8
Não, pague multas, mantenha atualizados os

documentos do seu veículo e sua carteira de motorista .

•

Rua Vidal Ramos, 920 Tel_ 22-0107

FuckAutomóveis

_lllli_1
• FIAT 147 �6 R$ 3.500,00
• FIAT 147 79 R$ 2.000,00
• FIAT 147 83 - R$ 2.500,00

,

• VOYAGE 85 R$ 5.000,00
• CHEVE1TE: SL 89 R$ 5.500,00
• FUSCA 84 _R$ 3.000,00

• FUSCA 73 R$ 2.000,00

ClllfjJll
Seu lugar.i aqui.

Rod. se 477 . Km O . Tel. 22·1811 .

Canoinhas . Santa Catarina

UlIIiJ&<jOl
j

Um apartamento no centro

"DI�I.]R.

Jantar Dançante
no Palmeiras

Um caminhão Ford com motor 1113 ano 79A Sociedade Esportiva
Palmeiras estará promovendo

� no próximo dia 21 às 21:30 h
um jantar dançante com

Tratar pelo FONE -22-1611

·VENDE-SE
Um loteurbano com 420m2na rua
Barão dóRio Brancopróximo ao

Sagrado Coração. de. Jesus.

ACEITA-SE CARRO OU TELEFONE NA TRANSAÇÃO
Informações pelo telefone 22..,0107 ai Pedro,

, . .

musica ao VlVO, com o grupo
Chama Ind-Dançe..
SERÁ COBRADO H$ 10/00 POR PESSOA
Participe você também, degustando
excelente jantar e curtindo música

das melhores para dançar.

j
"
8

1
,

1
J

**Total a prazo: R$40.610 "'Total o prazo: R$37.11O .

Máximo de 5 unidades por cliente. Valor rninjmo a ser parcelado: R$ 5.000,qO. Pessoa jurídico com Prestações corrigidas pela variação cambial (US$J, a partir da data de assinatura do contrato,
no mínimo dois sócios: prestações corrigidas pela variação cambial (US$I, a partir da data de assinatura mais 3,0% de juros 00 mês. Taxas de juros sujeitas a alterações sem. prévio aviso.
do contrato, mais. 2,5% de juros ao mês. Taxas de juros sujeitas a alterações sem prévio aviso.

Taurus

VEíCULOS NOVOS - 30% ENTRADA FINANCIAMENTO: 12,18,24 E 35 MESES.

GINAMBO Comércio de Veículos

VEÍCULOS USADOS - 6 OU 12 MESES

Santana CS 86 álcool preto
Del Rey GL 86 álcool verde
Scort L 1. 6 91 gasol. vermo

Rua Vidal Ramos, 203
rEL. (0476) 22-1555 E 22-0547 - Canoinhas - SC Pampa L 1.6 91

I

Scort GL 1.6 94
álccol preto
gasol. cmza
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VI Prêmio Recriar - FaseMunicipal
APrefeituraMunicipaI deCanoinhas, através da Secretaria

MunicipaI deEducação eCu! tura, realizouoConcursode.Criatividade
no Lazer o VI Prêmio Recriar - FaseMunicipaI. Com o propósito de
incentivar a criação de brinquedos e equipamentos destinados a

.. atividades esportivas de lazer com o aproveitamento de sobras de
materiais ou demateriais inservíveis (tecnologia popular). "Brincar
criando Brinquedos".

Parabenizamos os alunos vencedores doVIPrêmio Recriar
- Fase MunicipaI.

- pt LUGAR - 2l! CATEGORIA: Brinquedos Eletrônicos
Alunos: Willian Dubena e Edwin Riese

C.E. "João José de Souza Cabral"

Brinquedo: Robô Pulverizador
.

- }lt LUGAR - ll! CATEGORIA: Brinquedos e Equipamentos
destinados a atividades Esportivas e lazer

Aluno: Henrique A. de Oliveira
C.E. "Santa Cruz"

Brinquedo: Cata-Vento
- 2º LUGAR - ll! CATEGORIA: Brinquedos � Equipamentos

destinados a atividades Esportivas e lazer
Aluno: Abílio Carvalho do Prado

C.E. "João José de Souza Cabral"

15 de outubro - Dia do Professor
ASecretariaMunicipal deEducação eCultura,homenageia

, os professores das Escolas Isoladas no dia 10/10/95, valorizando
assim a sua importância. no processo educacional e no

desenvolvimento e crescimento da Sociedade.

"Professor: Os que ensinam aos outros ajustiça hão de
ser como as estrelas por toda a eternidade".

"Uma criança inspira-me dois sentimentos: Ternura

pelo que é, ê respeito pelo que pode ser".
12 DE OUTUBRO - DIA DA CRIANÇ�,

Para homenagear todas as crianças de nosso município a

Secretaria Municipal de Educação e Cultura, promoverá no dia 11/
10/95 uma tarde de lazer, onde terá jogos, brincadeiras, shows
artísticos e prêmios para os participantes.

Crianças participem, vocês merecem ter um dia todo

especial.

Campanha da Vacinação
A Secretaria Municipal de Saúde e Bem Estar Social

através da Clínica da Mulher e da Criança, estará fazendo uma

Campanha de Vacinação nas escolas isoladas do município de

Canoinhas de 03 a 19 de outubro.

O objetivo é vacinar as crianças que ainda não estão

imunizadas contra pólio e hepatite e outras doenças que as crianças
estejam atrasadas na vacinação. A Clínica .da Mulher e da Criança
avisa aos pais que não esqueçam as cadernetas de vacinação para o
controle dos mesmos.

.

ROTEIRO DE VACINAÇÃO
- DIA 09 DE OUTUBRO

E.M. Dranka
É.E. Rio da Areia de Baixo
E.M. Rio Pretinho

E.M. Entre Rios
Thomazi

Aparecida dos Pardos

lpê 13:00
Pinheiros
Alto dos Pinheiros

8:00

8:30
9:00

10:00

11:30

12:00

14:00
15:30

- DIA 10 DE OUTUBRO

IUS Pinheiros
Barreiros
Rio dos Poços
São Roque
Rio da Areia do Meio

Santa Emídia
Rio da Ilha

Serra das Mortes

US Barra Mansa

Ponte do Tamanduá (Casa do Professor)
- DIA 11 DE OUTUBRO

8:00
8:00

9:00
10:00

11:00
12:00

13:00

14:00
8:00

15:00

Tira Fogo
US Bela Vista

ImblJia
Arroio Fundo
Gralha
Rio Bonito
Serra dos Borges
Serra da Lagoa

8:00

8:00

13:00

10:00

11:.00 .

14:00

15:00
16:06

- DIA 17 DE OUTUBRO

US Arroios 8:00

E.M., Salto da Água Verde 10:00

Passo Fundo 14:00
- DIA 18 DE OUTUBRO

Forquilha 8:00

Salseiro 9:00

Armazém dos Bastos 10:00

,

Atenção
A Secretaria Municipal de Saúde mantém plantão de

enfermagem, na policlínica municipal (antigo Inamps), nos
sábados, domingos e feriados das 8 às 12 horas, para os seguintes
procedimentos:

.

* Verificação de pressão arterial
* Curativo
* Inalação
* Injeções

Aviso para Microbacia do
, .

Rio Agua Verde
A Secretaria Municipal da Agricultura, através da Epagri

(prédio da prefeitura), comunica que encontra-se a disposição no

incentivo referente ao Prosolo dos seguintes produtores:
Vera Pape Gonçalves

Jovino Roensler
'Eleutério Wardenski

João de Oliveira
Bráz Maieski
Os produtores devem comparecer no Banco munidos de

Carteira de Identidade e CPF.

Campeonato Municipal de
.

Futebol de Salão
,

Estão abertas na SecretariaMunicipal deEsporteeTurismo
as inscrições para o Campeonato de Futebol de Salão.

Categoria adulto: Cada equipe poderá inscrever até 12
atletas.

Categoria Infantil: Nascidos entre 79 e 81. Poderão ser

inscritos até 12 atletas.

,
As duas competições serão realizadas paralelamente, ou

seja a categoria infantil realizará os jogos preliminares da categoria
adulto. As inscrições poderão ser feitas até o dia 17 de outubro

quando acontecerá o Congresso Técnico às 19:00 horas na sala de
reuniões da PrefeituraMunicipal de Canoinhas. O Regulamento na
categoria adulto será o mesmo utilizado.nosJogos Abertos de Santa
Catarina. Na categoria infantil será o regulamento utilizado nos

Joguinhos Abertos. de Santa Catarina. Os Jogos serão realizados no
Ginásio de Esportes Santa Cruz.

Futebol na Praça
CLAssrnCAçÃO PARCIAL

Categoria Fraldinha:
1º C.E. Frei Menandro Kamps
2º C.A. Marcílio Dias

C.E. Julia B. Zaniolo
3º C.EJ.J. de Souza Cabral I

C.E.J.J. de Souza Cabral II
C.E. Rodolfo Zipperer
Dragões e Cia

Zaragoza .

4º C.E. Julia B. Zaniolo
5º Castelinho

CATEGORIA MllUM:
1 º C.E. Frei Menandro Kamps
2º C.E.J.J. de Souza Cabral

P.S.V.
3º C.E. Rodolfo Zipperer

Interzionale
4º Argentina

C.E. Julia B.
5º Ouro Verde

Criciúma

CATEGORIA Th'FANTIL:
1 º Botafogo do Sul

2º C.E. Frei Menandro Kamps
C.E. Julia B. Zaniolo
The Killers

3º Zaragosa
42 Dimensão

Oxford
C.E. Rodolfo Zipperer
Fiorentina

5º Marcllio Dias

PRÓXIMA RODADA

DIA 07/10/95 - 08:30 HORAS.

Infantil:
Dimensão x Benfica
Oxford x Ford Peças
Mirim:
Cabral x Ouro Verde
Fraldinha:
Rodolfo Z. x Castelinho
Cabral I x Zaragoza
Cabral II x Dragões e Cia .

DIA 08/10/95 - 08:30 HORAS

Fraldinha:
Castelinho x Julia Zaniolo II
C.A. Marcílio Dias x· Julia Zaniolo I
Mirim:
P.S.V.

Infantil:
Julia Zaniolo

Rodolfo Zipperer
Benfica x

x Marcílio Dias
Ford Peças

Campeonato Catarinense Escolar
de Futebol "Moleque Bom de Bohí"

Nossomunicípio será representado nesta competiçãopelos
atletas da escolinha de Futebol de Campo da Secretaria Municipal'
de Esporte e Turismo. A cidade de Araranguá será a sede da Fase
Estadual do Moleque Bom de Bola. No ano de 1994, Canoinhas
ficou em 3º lugar. Nossa delegação viajará rumo a cidade de

I)
Araranguá napróxima semana. OCongressoTécnico doCampeonato
Catarinense Escolar "Moleque Bom de Bola" será realizado no dia
10 de outubro de 1995 às 20:00 horas na Câmara de Vereadores de

Araranguá. Nodia 11 deoutubroacontecerá o início das competições.

Dia da Criança
A PrefeituraMunicipai deCanoinhas através daSecretaria

Municipal deEsportes eTurismo realizará no dia 12 deoutubro (Dia
da Criança), competições de Futebol de Salão e Voleibol na Praça
Lauro Müller com vários prêmios para serem distribuídos entre os

participantes.Osjogosiniciarãoàs08:30horascomtérminoprevisto
para 11:45 horas, tendo seu reinício às 13:30 horas e término às
17 :30 horas.

Aviso ao Público
· �

AComissão Organizada da 8ª Fesmate

comunica ao público em geral, que estará

trocando o "dinheiro-Fesmate" até o dia 10 de

outubro, na Agência do Besc de Canoinhas.

SÃO PAULO
)'ARANt\.
S.CATARINA
R.G.DOSUL

(.......AR··.....--i ,4'S_., ��.L�•.

FONE: 22-2197

,

Secretaria Municipal de Saúde

Departamento de"Vigilância Sanitária
ASecretariaMunicipal de Saúde através

do departamento de Vigilância Sanitária. de
Canoinhas avisa os proprietários de terrenos

,

baldios a manterem os mesmos limpos sem'
acúmulo de lixo, pois os que se encontrarem

em situação que cause poluição ao meio
ambiente serão intimados a limpá-los sob pena
de receberem multa.

Pedimos a colaboração da população
em geral que colabore com a Vigilância
Sanitária denunciando pelo telefone 22-0011
ramal 237, qualquer pessoa ou empresa que
esteja jogando lixo em local não permitido,, �
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[Lúcio·Colombo]
Festival de Música, um sucesso

Com a participação de 30 concorrentes entre duplas e

cantores-solo, o II Festival deMúsica Sertaneja de Irineópolis atraiu
grande público ao salão de festas da IgrejaMatriz SenhorBom Jesus,
na noite de sábado passado. A promoção foi da Apae local (Escola
Especial Amor Perfeito), com apoio de vários segmentos da
comunidade. Os troféus foram doados pelas agências do Besc e

It
Banco do Brasil e os prêmios em dinheiro foram patrocinados pelos
empresários Delby Machado e Lauro Carneiro e pela Câmara de
Vereadores. Acompanhamento impecável dos intérpretes peloGrupo
Musical Vice-Versa, de Porto União, que animou o bailão após o
festival. Apresentação competente de Chirlei Lezan (Professora e

Presidente da Câmara de Vereadores) e de Luiz Cesar Batista

(SecretárioMunicipal de Saúde). O evento foi prestigiado pelo vice
prefeito Roberto de Lara e esposa, ele representando o prefeito João
Cubas.

* O julgamento das interpretações ficou à cargo de

persorialidades da sociedade local: Nelci Fronczak, Luis Pereira,
Eliane Neppel Wagner, Lúcio Colombo, Cristine Riter, Sidnei

Wagner e Kimiê Slezinski.
* O troféu de 1 Q lugareo prêmio emdinheiro deR$150,00,

foram conquistados pelo intérprete Ednilson Alves, da cidade

paranaense de Cruz Machado com a música "Galopeira", Devido a

compromissos em Curitiba, o vencedor saiu antes do resultado final,
e por isso não temos a foto da entrega dos prêmios ao candidato.

A Senhora Tânia Lezan, (à esquerda), representou o seu marido
Vanderlei Lezan (Gerente do Besc) na entrega do troféu à dupla
classificada em 2.!1lugar: Dimi e Falcão, da cidade paranaense de
General Carneiro, com a música "Deixa eu te amar, por favor".
Eles receberam de Lauro Carneiro o prêmio em dinheiro no valor
de R$ 80,00. À direita, a dupla classificada em 3.!1lugar, Evaldo e

Waldir.

!.,\:i:.,.,•.•.,�•.,.i.,•.,.i•.:.:..,·,.•:�...••..•:.:••.••..j.I•..!.•:,•..:.:.i.,.:.•
:
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A vereadora Chirlei Lezan; entregou o prêmio em dinheiro no valor
de R$ 50,00 e o Gerente do Banco do Brasil, Afonso Slezlnski
entregou o troféu à dupla Evaldo e Waldir, classificada em 3.!1lugar.
Eles são da vizinha cidade paranaense de Paula Freitas, e

interpretaram a música "Hoje eu sei ".

o vereador Oscar Grossl entregou o prêmio de R$ 35,00 e a

SenhoraKimiêSlezinski entregou o troféu à duplaNelson eAnderson,
de União da Vitória, classificada em 4.!1lugar com a música "Vem
cuidar de mim".

.

A vereadora Antonia Crestani entregou o prêmio de R$ 20,00 e o

vereador Gilson Preisler auxiliou na entrega do troféu à dupla
Silveira e Batista, de Canoinhas, com a música "Mulher sensual".

PFL de Iríneópolis perde
dois vereadores

O PFL (Partido da Frente Liberal) de Irineópolis, acaba de
perder dois de seus três vereadores. Antonia Crestani e Edmundo
Zielinski, que na semana passada haviam se desligado oficialmente
do partido, esta sema�a assinaram ficha no ,PMDB. Com isso, o
partido da situação passa de dois para quatro vereadores com assento
na Câmara. O PFL fica-com apenas a vereadora Circe Neppel Sfair,
e oPPR, agora PPB permanece com sua bancada formada por quatro
parlamentares: Oscar Grossl, Luiz Pazdziora, Nildo Brand e Gilson
Preisler. Em virtude de um acordo de "cavalheiros" do PMDB com

a vereadora Circe, as votações dos projetos do executivo deverão
receber 5 votos contra 4. ,

,

Novas filiações (I)
Além dos vereadores Edmundo Zielinski e Antonia

Crestani, oriundos do PFL, o PMDB (Partido do Movimento
Democrático Brasileiro) de Irineópolis, teve mais 19 adesões em
setembro e início de outubro. Líderes do PMDB local avaliam que
o número expressivo de novos filiados ao partido, "são reflexo do
bom desempenho da administração municipal, que vem recebendo
a aprovação de mais de 80% da população", São pessoas que nos

procuraram espontaneamente, assegura o vice-prefeito Roberto de
Lara: "Líderes comunitários, produtores rurais e trabalhadores em
diversas atividades, que vêm reforçar o nosso partido com seu

trabalho, sua credibilidade e confiança em nossas propostas".

Novas filiações (II)
Os novos filiados ao PMDB de Irineápolis são estes: Jair

Müller,PedroKossoski,AugustoMaier, JairAntonio Cubas,Elizete
de Jesus Bussi Senff, Célia Ferreira de Souza, Olga Ana Lorena,
Neiva Maria, Joaquim Eulázio Nogara, João Pedro Fideles, Iris
Valéria Cabral, Silvana Rocha, An� Maria Colli, José Camilo

Weber, Enninio Reisdoerfer Novacoski Henning, Luiz Anivaldo
Hennin, Júlio Szostak.

SidneiWagner preside a S.R.C.I.
Em assembléia realizada sábado passado, a Sociedade

Recreativa e Cultural de Irineópolis elegeu por aclamação a chapa
encabeçada por Sidnei .

Wagner. Ele agradeceu a confiança dos
associados e convocou a todos para um trabalho conjunto, "sem
distinção de cargos", visando a reestruturação do quadro associativo
e a continuidade das reformàs da sede física do clube.

*A nova diretoria foi estruturada a partirde três conselhos:
Administrativo, Deliberativo e Fiscal. O Conselho Administrativo
é formado peloPresidente, SidneiWagner; Vice-presidente,Reinaldo
Stasiak, Secretários, Adilson Jung e Sintia Marques; Tesoureiros;
Amo Nigrin e Edir Tuon; Diretor de Patrimônio, Osmar Hoepers;
Diretor de Esportes, Marcelo Marques. Conselho Deliberativo:
LúcioColombo,ElianeBatschauer,ClairPartika,CintiaSchapiewski,
Antonia Crestani e Luis Elói Cordeiro. Conselho Fiscal: Miro

,

Costin, Ivo Fronczak, SilmaraRocha, SilvaneRückl, PauloRoberto
Rosinski. Departamento Social, Chirlei Lezan e Maria Knoll.

* Nesta segunda-feira, a diretoria tem reunião marcada
para às 9 horas para deliberar sobre a primeira promoção do clube
nesta temporada, reforma do estatuto e outros assuntos internos. É
imprescindível a pr�ença de todos os membros da diretoria nesta
reunião. A partir daí teremos novamente- uma sociedade atuante e

participativa, "como nos velhos tempos".

S.R.C.I. recebe recursos do município
Ultrapassa a cifra dos R$ 2.500,00, os recursos doados

pela prefei tura para a conclusão das reformas da sede da Sociedade
Recreativa e Cultural de Irineópolis. A verba foi destinada em

projeto do executivo aprovado pela Câmara de Vereadores, que
autorizou a venda das ações da Celesc no mercado financeiro. Com
essa substancial ajuda, a nova diretoria inicia sua gestão com 'as
contas zeradas. A dívida atual da sociedade fecha com os recursos

a receber e os recebidos.

Regionalização da Saúde
A Associação dos Municípios da Região do Contestado

(Amure), foi representada pela Secretária Executiva Dóris Stela
Ribeiro da Silva, no Seminário de Avaliação do Processo de
Regionalizaçãoda Saúde, realizado dia 3 deoutubro emFlorianópolis.
O Seminário foi promovido pela Coordenadoria deAçõesRegionais
da Secretaria Estadual da Saúde.

JPMDB
Luiz Cesar Batista, Presidente doDiretório MunicipaI da

JPMDB de Irineópolis, é um dos novos membros do Diretório
Estadual da Juventude do Movimento Democrático Brasileiro, em
eleição realizada recentemente em Florianópolis. Batista adiantou
que até o final de outubro deverá ser. realizado um encontro de

lideranças jovens do município na comunidade de São Pascoal. Em
pauta ainda para os próximos meses, um Seminário Regional dos
MovimentosPolíticosePopulares,envolvendo liderançasemilitantes
de movimentos de jovens dos 15 municípios do Planalto Norte
Catarinense. O encontro será coordenado pela juventude de
Irineópolis com apoio dos diretórios municipais e do diretório
estadual. Um dos temas em destaque no Seminário, será "O papel
dos jovens na vida político-partidária brasileira", sua importância no
contexto social, econômico e cultural de Santa Catarina.

et Dr. Antonio Froehner
��;( Cirurgião Dentista

dr: CRO 73/94 PV-SC - CPF 552,598,3�9-00
'yt

Clínica Geral - Adultos e Crianças
Avenida 22 de Julho, 608
Irineópolis - Santa Catarina'

.1J.Liguel Luciano deAndrade

De 2� a 6a feira às 18:00 horas

cSinlonize na 7M 105)1,
O Som que mexe com você

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Programa de Formação ProfissionalMINUTOS DE REFLEXÃO
Sonhar é preciso

Assim como o samba, o futebol e o café, a loteria é hoje
uma instituição nacional. A loteria esportiva iniciou timidamente
em abril de 1970 e hoje faz parte dos hábitos do brasileiro. O tempo
passou e surgiu a loteria dos números a popular loto, que também foi
acolhida e não prejudicou a loteria esportiva. Paralelamente a estas

loterias, sena, super sena, loterias federais, estaduais, raspadinhas e

as outras jámencionadas, o jogo do bicho não dá sinais de fraqueza.
A hora é de crise. Há desemprego e o salário dá malmente para os

gêneros de primeira necessidade, se esnobar pode faltar dinheiro no
fim do mês. Mas o sagrado dinheirinho da loteria de algumamaneira
aparece no fim de semana. Alguémjá tentou analisar o porquê das
loterias, seja ela qual for ou mesmo o jogo do bicho? Quem joga na
loteria compra umjogo. O que cada um adquire com sua aposta, não
é o prêmio, pois este está reservado a uns poucos felizardos. Quem
joga, compra com seu belo cartãozinho, um belo sonho. Ele paga o

preço da esperança, ele adquire sua ração de sonho. A partir do
instante que faz a aposta ele adquire o direito de sonhar. Ele vive um
sonhomaravilhoso, ele é ricoe feliz. Quemjoga na loteria não aposta
na sorte. Ele compra o certo, o direito de sonhar. Ele paga a vista e

recebe na hora sua mercadoria, uma quota semanal de sonhos e'

esperanças e este sonho se realiza e desfaz cada semana. E a cada
semana se renova, afinal sonhar é preciso. Bementendido: Não éque
eu seja contra as casas lotéricas, pelo contrário, eu também durmo
e sonho só que não conto tá? O homem não pode viver apenas ao
nível de sua rotina. Ele precisa do sonho. A necessidade de sonhar
é metafísica, isto é, faz parte de sua própria estrutura. Assim como

ele tem fome, tem sede, tem necessidade de ser amado, tem

necessidade de sonhar, tem necessidade de ultrapassar-se. Assim
como asmulheres, pela madrugada, como diz o ditado, amaioria das
mulheres acho que jogam sem sonharmesmo, doidas demais. Agora
vamos refletir, alguém já definiu esta necessidade de sonhar como
sendo a saudade de Deus? Todo o artista deixa seu autógrafo na obra
de arte que construiu. Também Deus coloca seu autógrafo num

ângulo escondido no fundo da alma de cada um. B esta saudade de
Deus irrompe nas ocasiões mais imprevistas. É a insatisfação de
tudo o que é criado. O homem bem cedo cansa de suas conquistas e
as abandona como brinquedo velho. Existe dentro de cada um, uma
dimensão infinita. Esta dimensão não pode ser preenchida por
nenhuma coisa criada. A alma humana é demasiadamente grande
para serpreenchida comcoisas criadas. SomenteDeus pode preenchê
Ia. E Deus é o mais maravilhoso sonho que pode sonhar e a grande
vantagem é que este sonho não se desfaz. Faça da sua meditação
matinal o melhor projeto de ação para o seu dia que começa.

Antonio Pereira Coutinho

Praça poderá ser iluminada
A falta de iluminação da Praça Francisco Bojarski

localizada na rua Rui Barbosa, está preocupando. a Vereadora
Claudete Hoffmann da Silva (PPB).

A Vereadora fez uma solicitação à Agência local da

CELESC, com o objetivo de se instalar duas luminárias na referida

Praça.
Claudete acredita que se seu pedido for acatado pela

Direção daCELESC, várias famílias que residem nas proximidades,
serão beneficiadas, garantindo assimmais tranquilidade e segurança
aos moradores que fazem da Praça um local de lazer e diversão.

Vereadora quer recapeamento asfáltico
em movimentada via pública

o asfalto da rua Três de Maio, nas imediações da
Imobiliária Cubas, no centro da cidade está em precárias condições
de tráfego.

Vários moradores da referida rua emotoristas que circulam
diariamente no local, procuraram a Vereadora Claudete Hoffmann
da Silva (PPB), solicitando providências.

.

A Vereadora encaminhou uma indicação ao Prefeito
Municipal de Canoinhas, solicitando dele, providências quanto a

necessidade urgente de recuperação da referida via pública.
Claudete esperà que nos próximos dias a ruaTrês deMaio

seja atendida.

Nossa Senhora e a Criança
Mês de outubro, mês do rosário, mês missionário, e

. também no próximo dia doze, mais precisamente; quinta-feira,
estaremos comemorando e festejando o dia de nossa mãe, Nossa
Senhora Aparecida, Padroeira do Brasil e também o dia da criança.

Sem dúvida, sentimo-nos honrados em comemorar e

festejar tão grande data, pois devemos sempre ter um amor enorme

e muita devoção para com Maria.
Em todos osmomentos de nossa vida,Maria está presente,

segurando em nossa mão, mostrando o caminho certo, conduzindo
todos os seus filhos, para um caminho certo, alertando sempre para
que ninguém tropece na caminhada e saia por lados errados, e sim
somente o lado do bem.

Nossa Senhora Aparecida, deve estarsempre conosco, em
nosso coração, tanto nas horas alegres, como nas difíceis, ela a Mãe
deve estar presente.

Quando nascemos já trazemos na palma da nossamão oM
de nossa mãe maternal e o M de Maria, Nossa Senhora..

No dia dedicado a Nossa Senhora Aparecida, feriado em

todo o Brasil, procuremos rezar à mãe querida, pedindo pela nossa

família, amigos e conhecidos e por todos aqueles que governam
nosso país, para que tenhamos muita saúde, paz e amor e que
sejamos fortes na caminhada, buscando sempre a união, a

compreensão e muita justiça para todos.
Também no dia doze, festejamos o dia da criança. Criança

que fomos e hoje, já adultos, procuramos ajudar os pequeninos,
principalmente, aqueles que perambulam pelas ruas da cidade,
abandonados, sem casa e sem afeto.

Crianças esquecidas, abandonada, muitas vezes passando
fome, doentes, sem ninguém a lhes dar a mão para mostrar o

caminho certo, orientando com palavras amigas e carinhosas,.
encaminhando para lares decentes.

Quantas famílias simplesmente mandam seus filhos para
as ruas, para esmolarem de porta em porta, ou em portas de
lanchonetes, repartições públicas, calçadões e assim por diante. Para
elas o ideal é que essas pobres crianças tragam alguma coisa para
casa, enquanto eles adultos, ficam sem fazer nada, dormindo em

pleno dia, ou então, andando de bar em bar. As crianças coitadas
ingênuas, não tem culpa de nada. São sem nenhuma educação, pois
o que elas recebem em casa? Simplesmente nada, em cima de nada.

Separando as crianças de ruas, aquelas que mais sofrem,
temos o outro lado da malha, nossas crianças fortes, inteligentes,
cheias de saúde, vivendo uma vida mais fácil, pois os pais sabemdar
amare cuidá-Ias devidamente. Enão precisa ser rico dedinheiro para
teruma família feliz, basta apenas, parare pensarum pouco. Pobreza
não é defeito.

Queremos dizer que cultivamos um jardim de rosas

perfumadas, para ofertar aNossa Senhora Aparecida emuito carinho
pra dar a todas as crianças, sem distinção.

Canoinhas,outubro/1995
lvanita Schivinski

./
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Casamentos, aniversários, reuniões, festas em geral
Sem cobrar aluguel ou taxas extras. - Faça sua reserva

Fone 22-1340 ou 22-2843
,

ESTADO DE SANTA CATRINA
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA E/OU LEILÃO
Autos nº: 1595004994.1
Credor:CIASUDANDEPRODUTOSDETABACO
Executado: ARNALDO MIELKE e outros

Local: ATRIO DO FORUM

Primeira praça e/ou leilão dia: 11/10/95 às 13:30horas .

Segunda praça e/ou leilão dia: 31/10/95 às 13:30horas
BENS: uma novilha da raça holandesa, com quatro

anos, cor preta e branca.

Valor da avaliação: 500,00
Na primeira praça e/ou leilão, será (ão) vendido(s) o(s)

bem(ns) por preço superior da avaliação e, na segunda a quem
mais der. Se o devedornão forencontradopelo oficial de Justiça,
ficará intimado através do presente, das designações,

Canoinhas, em 10 de agosto de 1995

Eu, Francisco Eduardo Caetano, Escrivão o subscrevo

ERICA FERREIRA ALTHOFF
Juiz de Direito\.

.

Unimed - Ipesc Telesc - Banco do Brasil C.E.F. - Saúde
Bamerindus - Saúde Bradesco - Emergência Odontológica
Consultório rua 12 de sesterrrbr'o , n° 99 - FONE: 22-2244

Dra. MariaA. S. Sabatini
CIRURGIÃ DENTISTA

CRO-SC -1475

Dr. Saulo Pinto Sabatini
GINECOLOGIA OBSTETRÍCIA

CRM-3079

Expresso os meus efusivos parabéns ao JornalistaAlfredo
de Oliveira Garcindo, meu Cunhado, grande e especialAmigo, pelo
importante e oportuno "Artigo, sob o título acima, publicado no

"Jornal Correio do Norte" na edição de 25 do atual.

Peço permissão para complementar ALERTANDO AS

AUTORIDADES E SINDICATOS para a necessidade de

providências urgentes.
Constatei, por várias vezes, que qua.se a totalidade de

contabilistas formados em Itapema e muitas outras cidades de Santa

Catarina, não exercem a profissão, em virtude da falta prática e

conhecimentos, principalmente de Matemática.
,

Desempregados, desiludidos ou ocupando modestas'"
funções, com pequenas remunerações, lamentam o desperdício de

dinheiro e tempo na conquista de Diplomas.
É imprescindível cursos especiais com duração de 6, 8 ou

10 meses com aulas práticas e intensivas para complementar
conhecimentos dando prática segurança e capacidade para tantos

jovens contabilistas do nosso Estado.
Para contabilistas competentes não há falta de empregos

bem remunerados.
Vamos todos trabalhar 'neste sentido, exigindo as

providências com amaior brevidade possível.
Na próxima semana irei à Florianópolis reiterar alerta e

renovar pedidos anteriores.

Aproveito a oportunidade para agradecer ao Jornal
"Correio do Norte" a publicação de artigos de minha autoria, visando
a moralização do Congresso Nacional.

Mais uma vez lembramos a todos os brasileiros:
Li alhures "Os cidadãos como membros efetivos da

sociedade hão de ser juízes naturais e devem lutar, com todas as

forças para que nossa leis sejam honradas respeitadas e cumpridas
na sua íntegra. "

Eu através de várias mensagens devidamente registradas
estou solicitando ao Ministro Luiz Otávio Galorti DD. Presidente
do Supremo Tribunal Federal que determine medidas para
salvaguardar as nossas constituições - Federal e Estadual séria e

gravemente desonradas desrespeitadas e descumpridas, uma vez que:
É O GUARDIÃO MOR DA CARTA MAGNA DA

NAÇÃO.
Itapema, 30 de junho de 1994

OSWALDO FERREIRA SOARES

I Mostra de Arte Pré-escolar
PROMOÇÃO: Centro deAtividades do SESI eAssociação it11

de Mulheres de.Canoinhas

Data de Realização: 17 à 20 de outubro

Local: Sede Social do Canoinhas Tênis Clube.
O/1JETWO DA MOSTRA: Valorização da expressão

artística da criança pré-escolar tanto como um recurso pedagógico
para o seu desenvolvimento cognitivo quanto para a liberação de

suas emoções e percepção do mundo que a cerca.

Relação das escolas participantes da mostra
Colégio Estadual de Souza Cabral
Escola BásicaAroldo C. de Carvalho
Núcleo de educação Infantil Grilo Falante
Escola Básica Presidente Castelo Branco

Escolinha da Tia Carminha

Colégio Estadual Colombo Machado Salles

Colégio Estadual Manoel da Silva Quadros
Jardim do Mickey
Centro Educacional Recanto do Saber
Escola Primária Feliz Santa Mària

Colégio Julia B, Zaniolo

Grupo Escolar Maria Lovatel Pires
Programa de Desenvolvimento Infantil

Colégio Estadual Rodolfo Zipperer
PROGRAMAÇÃO:

l7/10 - 10:00 h abertura oficial
l7/10 - l3:00 h às 17:30 h visitação
18/10 - 08:00 h às 12:00 h visitação

. 13:00 h às 17:30 h visitação
19/10 - 08:00 h às 12:00 h visitação

13:00 h às 17:30 h visitação ii
20/10 - 08:00 h às '12:00 h visitação

/Â

�
PENSOU EM VIDROS

r

"cj�
FALOU

I�'. \__"" VIDRAÇARIA �IMl�
MAFFEZZOLI 'II III!

Vidros de todos os / tipos, prontos para uma

colocação ultra-rápida. Espelhos, molduras, quadros e

artigos para presente é com a MAFFEZZOLL
Rua CeI. Albuquerque - FONE: 22-1045

I Canoinhas - Santa Catarina
':J
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cidente deixa Moradores da

ele Albuquerque sem luz e

elefone por mais de nove horas
Esta fato ocorreu no último dia 30/09 por volta das 03 :00

oras damadrugada, quando o condutor do caminhão vblvo placas
CG-3493 de propriedade do Sr. Anildo Dallpizol perdeu o controle

(ia carreta vindo a colidir com um poste de energia elétrica,
osteriormente com uma árvore quase adentrando o restaurante )
asarão no centro da cidade de Canoinhas.

A causa do acidente foi a embriagues do motorista Alvir

imóteo dos Santos que foi detido após o fato, tendo acusado no

afômetro 0,5 mg de. álcool em seu organismo. A polícia civil

instaurou inquérito policial, enquadrando este elemento por direção
erigosa somente no dia seguinte ao acidente, uma vez que este

"pernoitou" no conhecido cubículo 24 até' curar-se recobrando. a

lucidez para encarar a besteira que cometeu sob efeito de álcool.

Avaliação Funcional é tema
./

de palestra aos Policiais

'Civis de nossa Região
Dia 05 do corrente mês, duas psicólogas da secretaria de

segurança pública de nosso Estado, proferiu palestras aos policiais
civis da região. O principal objetivo deste trabalho que vem sendo

desenvolvido pela divisão de recursos humanos em todo o Estado,
é a qualificação do pessoal desta área, melhoria e empenho em suas

funções e o relacionamento entre si com as repartição e a sociedade.

Durante toda amanhã, as psicólogas Jussara eVitória, conversaram
com policiais civis das cidades de Mafra, Papanduva, Itaiópolis,
Canoinhas, Três Barras, Major Vieira e Papanduva prestando
esclarecimentos sobre a avaliação funcional que entrará em prática
apartir do mês de janeiro. Estes, e outros assuntos foram discutidos

na parte da tarde com os Delegados de Polícia que contou com a

participação dos DRPs das cidades de Porto União, Mafra e

Canoinhas.

NÃO EN:TREGUE SEU VEÍCULO,
A MENOR NÃO HABILITADO

SERV - CAR PRIVE

I__, .A..._��.A..._� 'I" ""::r

CORAL EMPREENDIMENTOS
E PARTICIPAÇÕES SIA
CANOINHAS-SC' - CGC 82.899.352/0001-95

CAPITAL AUTORIZADO
'

R$ 69.304,00
CAPITAL SUBSCRITO R$ 38.333,00
CAPITAL INTEGRALIZADO R$ 38.333,00

Edital de Convocação de
Assembléia Geral Ordinária

ADiretoria da Coral Empreendimentos eParticipações
S/A, convida os Senhores Acionistas para comparecerem à
Assembléia Geral Ordinária a ser rea lizada na sede social sitana
rua Felipe Schmidt, 550, em Canoinhas-SC, no dia' 25 de
outubro de 1995, às 18:00 horas para tomarem conhecimento e

deliberarem sobre a seguinte, -

ORDEM DO DIA:

1) Tomada de Contas da Diretoria, exame, discussão
e votação dasDemonstrações Financeiras, relativas ao exercício
findo em 31 de dezembro de 1994. .

.

.

2) Fixação dos honorário� dos Diretores de
conformidade com o art. 25 do Estatuto Social e Membros do
Conselho de Administração, nos termos do art. 22 do Estatuto
Social. '

.
3) Aumento do limite do Capital Autorizado, com

basesn .

di dos In Ices a atados na Correção do Capital Integralizado
segundo o disposto no parágrafo 22 doart. 168 da lei 6404/76:
C' 4).Aprovaçã.o da correção da ExpressãoMonetária do
apital Social Subscnto e Integralizado.

5) Outros assuntos de interesse social.

Canoinhas, 26 de outubro de 1995

MIGUEL FONTES PROCOPIAK
DIRETOR PRESIDENTE

H!.,A.
Dr, Sérgio M, Fujimur

["; :i)�;,:') . .'

(�\ESPECIALlZAÇÃQ EM PEDIATRIA PELO
�'�S��HOSPITAL DE CLINICAS DE CURITIBA
€rj/

CLíNICA PEDIÁTRICA - NEONATOLOGIA - PUERICULTURA

A direita Catito Grupo Escoteiro Ouro Verde e a esquerdaRonderson
Grupo Escoteiro Xokleng.

O escotismo nasceu a quase 100 anos. Aprendemos que
ser chefe escoteiro não traz lucros e nem recompensa materiais,
porém nos da alegria. Quando sua casa for invadida por jovens com

vontade de acampar ou acantonar, começarem a falar sobre Mogli,
aquelá e seus filhos, ou sobre jornadas, especialidades você

encontrou o caminho da felicidade.
Não existe alegriamaiorparaum chefe quando o escoteiro

chega à ele, após uma atividade, e diz: FOI MASSA!
Está escrito mas poucos sabem ler. Só é feliz aquele que

sabe proporcionar felicidade ao próximo.
XOKLENG

SEMPREALERTA

Curso para Soldado· PM
o 3º Batalhão dePolíciaMilitarcomunica queencontram

se abertas inscriçõespara SoldadoPolicialMilitar (PM), nas cidades
de Joinville e Blumenau, e Soldado Bombeiro Militar (BM), na
cidade de Joinville.

As inscrições ficarão abertas até o dia 13 de outubro do
corrente ano. Os interessados deverão fazer suas inscrições:

- No 102 BPM (Blurnenau)
Rua Almirante Tamandaré, 1501

.

- No 82 BPM (Joinville)
Rua Aquibadan, 75

- No 22 Pelj3ª Cia/lº BBP (Joinville)
Rua Aquibadan, 75

- Na 3ª Cia/I? BBM (Itajaí)
Rua 7 de Setembro, 1878

Sociedade Indl. e ComI. Sicól SIA �
o SEUREVENDEDORAGRALE - HONDA - STHIL.

NA SICÓL VOcÊ ENCONTRA TAMBÉM MATERIAIS ELÉTRICOS E

HIDRÁULICOS, ANTENAS PARABÓLICAS, TINTAS CORAL, ETC.

MATRIZ - Rua Getúlio Vargas, 857 - Telefone: 22-1755
FILIAIS - Rua Frei Menandro Kamps, 139

Rua Getúlio Vargas, 961
Papanduva - Avenida Papa João Paulo XXIII, 1520

� MECÂNIÇ� NELSON
t

_

J PEÇAS E ACESSÓRIOS PARA VElcULOS.

MECÂNICA EM

GERAL

CHAI1EAÇÃO E

PINi'URA

RUA PRINCESA ISABEL, 496

CAMPO DA D'ÁGUA VERDE

1r 22-0752

CA:NOINUAS SC

Com a presença de vários motoqueiros de nossa região,
foi lançado oficialmente no comércio local as fantásticas motos

JIALING modelos CJ-50F, JH-50, JE'k70IIl, JH-125 E JH-125L. O

evento foi de alto nível e os resultados imediatos, uma vez que
somente no dia do lançamento, três "máquinas" foram vendidas. A

concessionária JIALING "ETRACK MOTOS" localizada na Rua

Barão do Rio Branco, 1664 (fone: (0476) 22-0046) em clima de

lançamento está também com a seguinte promoção:
Moto JH-125L R$ 3.500,00
Moto JH-125 R$ 1.800,00
Moto JH-70m R$ 2.400,00
Moto JH-50 R$ 1.600,00
Moto CJ-50F. R$. 1.300,00
Pneu maggion R$. 25,00
Câmaras CG maggionR$ 6,00
Bateria original CG R$ 19;Ú0

, Capacete R$ 50,00
"JIALING - Ponha esta chinesa no seu caminho"!

Por preço abaixo da tabela de mercado, você

poderá adquirir uma área rural medindo 1 O alqueires
numa das localidades mais promissoras do município
de Major Vieira. Trata-se de terreno com solo de

excelente qualidade para cultivo, com aguadas pi
criação de animais opcional para criação de peixes,
acesso por estradas cascalhadas, energia elétrica além
da beleza natural e totalmente destocado. Este lindo

imóvel está sendo vendido por apenas R$ 38.000,00
ou seja, somente R$ 3.800,00 por alqueire. Não deixe
esta oportunidade passar; os interessados deverão

entrar em contato com o Sr. Miguel Hipólito na

prefeitura municipal ou através dos telefones:

(0476) 55-1111 ou 55-1112

Metalúrgica Hanemann
João Ildefonso Hanemann - (ME)

Esquadrias de Ferro eAlumínio em Geral

Portas - Janelas

Basculantes

Portões e Grades

Portas Industriais

Automatizadas
Rua Otto Friedrich, 959 - FONE: 22-0074

Bairro Sossego - Canoinhas - SC .

REUNIDAS

SÃO PAULO

PARANÁ
SANTA CAtARINA

R.G. DO SUL

,1111.,
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"Entre aspas"

"Saudade épara quem realmente sentefalta de alguém,
longe ou perto, o carinho é sempre o mesmo".

(Mara)

Especial
"O momento exato para tomar uma decisão é aquele onde

as mentiras já não colam mais e os problemas não' justificam os

erros". Aí entra-o bom senso, a seriedade, pois apenas os fortes

enfrentam os problemas da vida com cara limpa. Seja você mesmo
sem medo de errar, pois o maior erro é fugir dos problemas sem

enfrentá-los.

Toques e Truques
A você que gosta de viver intensamente a vida de uma

maneira fantástica e aproveitando suas energias. Temos alguns
toques e truques para você.

Coloqueuma roupabem transada, caminhe atéumbarzinho

junto com os amigos, tome um sorvete. Aí faça uma carinha de
curiosa eagiteemumbarzinho nota lO,oPinkporexemplo e recorde
os bons dias com uma música agradável e para completar sua noite
agite-se commuito entusiasmo numa das grandes e melhores casas

noturnasdacity. Kengos é uma boa pedida. Aíésósedivertirebom
fim de semana!

Gente
-> Nessa sexta-feira p.p. a thurmafez a festa com muito

entusiasmo, onde uma certa pessoa ganhou a noite comvários beijos
extras. Apesar de ser uma despedida meio adiantada, não é para se

acostumar. Viu garotas!
,

-> Sábadoninguémconseguiupararecontinuaramfazendo

festa, apesar de algumas pessoas estarem meio sem vontade, mas
mesmo assim quem veio de outras cidades contagiou-se com a

alegria dos Canoinhenses,
->Domingo foiumdosdiasqueobaralhofoio companheiro

da thurma, onde serviu de distração após a despedida de um. grande
amigo"AndersonPaiva", que deixou nossa cidade para que pudesse
refletir mais sobre sua vida. Estamos com saudades de você Bojó.

INDÚSTRIA E EXPORTAÇÃO DE ERVA-MATE

BENEFICIAMENTO, EMPACOTAMENTO DE FEIJÃO

Fabricante do Chimarrão

I Rua Pculo Ritzmonn

MATINE e SERESTEIRO' Fones:22-0194e22·0255

TRANSNEVADA
EMPRESA DE TRANSPORTES E SERVIÇO�

� 98-6233 (celular)

ServiçosRetroescavadeira -Basoulante
ServiçosAgrícolas - TransportesAgrícolas

Terra - Aterros - ETC;
Av. Rubens Ribeiro da Silva, 777 - centro

<::::: a... «> i.II.ha.s - s<:::::

Comunicamos
Se vocêgosta de escreverpoemas, escrevapara "Promoção

The Pírts", Cx. Postal 172. Os 3 melhores poemas serão publicados
em nossa coluna e o 1 Q lugar ganhará uma sessão de fotos na

Lincolor. O que você está esperando? Participe!!! Essa promoção
será até dia 30/10, mande logo a sua carta!

'

Sexta-feira 13
Você fanático porhorror, venha conosco participar dia 13/

10 na Kengo's Club da Noite do Horror que promete horrorizar

você ...

Pessoas amigas que são nota 1000
Queremos agradecer a paciência e o bom humor de um

casal que nos agüenta dias e noites sem perder a cabeça. A vocêbela

morena Tereza Bockor (Tere) e seu lindo esposo (com respeito)
LauroBockor, nosso sincero respeito e desejos demuitas felicidades.
Epa?! Casal nota 1000 sim! Beijos das meninas da The Firts!l!

Datas e Comemorações
07/10 - Dia nacional do compositor

- Dia dos idosos
- Fundação do Lions Internacional (1917)
- Dia do Nordestino

'

- Dia do atletismo
- Dia mundial do Lions Club
- Dia do deficiente físico
- Dia da Padroeira do Brasil Nossa Senhora

08/10

09/10
10/10
11/10
12/10

Aparecida
- Dia da Criança
- Dia do mar

- Dia das Américas

13/10 - Dia da fisioterapia

Apagando velinhas
Domingo, dia 1 Q quem completou 16 primaveras foi a

querida Kátia Batschauer.
Na segunda foi a vez de Andrea Moreira (colunista) que

apagou uma velinha a mais.

* RestaJlrante ,eafla!!tt mh

Casamentos, aniversários, reuniões, festas em geral
Sem cobrar aluguel ou taxas extras. - Faça sua reserva

Fone 22-1340 ou 22-2843

Une realiza

Campeonato de Ginástica
, Durante dois dias um campeonato de ginástica rítmica

desportiva acontece em Canoinhas, numa promoção do campus local
da Universidade do Contestado (UnC). O 10 Campeonato de

Ginástica Rítmica da UnC acontece sábado e domingo (dias 07 e

08) no ginásio esportivo da U�C/Lavrasu1. Seis escolas participam
da competição.

O 10 Campeonato de Ginástica Rítmica da UnC começa
no sábado às 13 :30 horas e vai envolver cerca de 50 atletas divididas
em duas categorias, A 'primeira envolve atletas iníciantes-mirina
com ginastas com idades entre sete e nove anos. A segunda categoria
é a intermediária-infantil, incluindo atletas de 7 a 12 anos. As

competições prosseguem no domingo às 08 horas. Seis escolas vão

competir no certame, englobando as estaduais, municipais e
particulares de Canoinhas.

Célia Pereira Gomes, coordenadora do Centro Esportivo
da UnC, disse que um quilo de alimento não perecível vale um

ingresso para o campeonato. Os alimentos arrecadados vão ser

doados ao hospital Santa Cruz. Célia ressalta que empresas da cidade
estão colaborando para a promoção do campeonato, que também

tem a promoção da Associação de Ginástica e Dança Corpo e

Movimento, A coordenadora também informa que as atletas

classificadas em primeiro lugar nas duas categorias da competição
vão ser convidadas para integrar a equipe de ginastas dá UnC,

�',"I'

Fundo Social de emergênci
O deputado Paulo Gouvêa EPFL/sC) apresentou ao

deputado Ney Lopes, relator 'da Emenda Constitucional de

prorrogação do F.S.E. - Fundo Social deEmergência,quatro sugestões
para alteração do projeto do Executivo:

- alteração da denominação do Fundo,
-eliminaçãodequalquerprejuízo para Estados emunicípios,
- modificação dos percentuais de distribuiçãodos recursos.
- diminuição do prazo de vigência de 4 para 1 ano.
De acordo com a proposta de Paulo Gouvêa, pede que a

expressão "Fundo Social deEmergência"seja substituída por "Fundo
Nacional Desvinculado". Isto porque o FSE, como pôde constatar

da experiência destes dois últimos exercícios, não é apenas social,
nem se destina a situações de "emergência". Trata-se, tão somente,
de uma parcela do Orçamento, com destinação variada, assegurando
maior discricionariedade ao Poder Executivo na utilização das

Votações".

A RPM sai na frente...
Adquira o-seu televisor, som J x 1, antena parabólica, freezer, geladeira, máquina

, de lavar roupa, máquina de lavar louça, aparelho telefônico celular, máquina de costura

overlock, bicicleta 18 marchas, vídeo cassete, sistema Globo Sat, esteira paraginástica, tudo
pelo sistema de entrega premiada, Se você for sorteado, não paga mais a prestação, mas se

continuar a pagar recebe mais um bem de acordo com a sua preferência.
RPM dá mais ainda: os primeiros sorteados de cada grupo, ganham uma viagem

para Foz do Iguaçu com transporte e alimentação gratuita. �

Não perca tempo, ligue já para 22-1338 e se inscreva neste sistema premiado.
'

Lembre-se, quando você for sorteado, não paga mais.
Você pode ganhar umaTV ou mesmo outro bem, somente com uma parcela paga.

A RPM fica ali na rua Rolando Malucelli, 55 - 'Fone: (0476) 22-1338 - nas proximidades da Prefeitura nova.

,

Corretora de Seguros Ltda�

SEGUROS COM QUALIDADE E SIMPLICIDADE:
AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIAS - EMPRESARIAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS

VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.'

Rua Frei Menandro Kamps, 315 - 10 Andar - FONE: (0476) 22-2120 - FAX: 22-2321
CéLr:l.c>ir:l.h.a..s - Sa..rJ..ta.. Ca;t:a..rir:1a..

Clínica Ortopédica Planalto Norte SC Ltda.
FRATURAS -:- F.ISIOTERAPIA01

Atendimento

IVABriS

DR. PEDRO LUIZ FACCHINDA COSTA
Ortopedia e Traumotologia -: SSMT/9192

M�dicina do Trabalho (especialista) CREMSC 6840

CONVÊNIOS:
.

/pesc - Unimed - Saúde-Bradesco - Banco do Brasil
Paraná-Clínica - Te/esc

\ .

(Atendimento inclusive pelo SUS)'
Rua Benjamin Constant, 912 - FONE: 22-2400

89460-000 -,Canoinhas - Santa Catarina

ORTOPEDIA E TRAUMOTOlOGIA

CLÍNICA E CIRURGIA

DOENÇAS DOS OSSOS E ARTICULAÇÕES-REUMATISMO
MALES DA COLUNA VERTEBRAL

MEDICINA DO TRABALHO

.
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